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Mientras su esposo yacía sin vida 
después de derrumbarse al piso, 
Christa Tomlin declaró: “¡En el 

Nombre de Jesús, sé hecho pleno!” 

Y Jim comenzó a respirar. 
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“La tradición religiosa nos ha 
confundido al hacernos pensar 

que la enfermedad a veces es una 
‘bendición encubierta’.

Dios no 
piensa de 

esa manera.” 
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¡Tu voto es importante!

leer más 
página 4

—Gloria Copeland
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Crónicas 7:14 dice: «Si 
mi pueblo, sobre el cual 
se invoca mi nombre, se 
humilla y ora, y busca mi 
rostro, y se aparta de 
sus malos caminos, yo lo 
escucharé desde los cielos, perdonaré sus 
pecados y sanaré su tierra.» 

En segundo lugar, puedes ayudar a efectuar 
un cambio ejerciendo tu derecho de voto.

En el artículo de este mes, titulado: “La 
responsabilidad del creyente estadounidense”, 
Kenneth Copeland escribe: “Como Su pueblo, 
no deberíamos dejarle al mundo decidir cómo 
funciona este país. En cambio, debemos 
defender lo que Dios desea hacer con él y a 
través de él”. Puedes leer más en la página 10.

Te animo a que leas todos los artículos y te 
dejes guiar por el Espíritu Santo mientras 
te preparas para llegar a las urnas para 
votar. Dios ordenó un buen gobierno. Y nos 
ha ordenado a cada uno de nosotros ser 
responsables de ello. Involúcrate, ¡sal y vota! 
Porque tu voto realmente importa.

Ronald C. Jordan, 
Editor en Jefe
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sus malos caminos, yo lo 
escucharé desde los cielos, perdonaré sus 

Más de 200 años después de 
que nuestros Padres Fundadores 
establecieran este país, muchos de 
los ciudadanos estadounidenses 
aún luchan contra sus intenciones y 
se preguntan si nuestra nación fue 
ordenada por Dios. Pero, cualquiera 
que conozca a Dios, sabe que Él fue 
Quien estableció América a propósito. 
Se hizo un pacto que unía a 
América con el Señor. De 
la misma manera que la 
nación de Israel tiene un 
pacto con Dios, Estados 
Unidos también. Y así 
como hizo responsable 
a cada judío de 
cómo la nación de 
Israel respondió 
a Sus profetas y a 
Su dirección, Dios 
responsabiliza a los 
cristianos de América hoy 
en día.

Es por eso por lo que las próximas 
elecciones en noviembre son vistas 
por muchos como las elecciones más 
cruciales en la historia de nuestra nación. 
Y nosotros, como creyentes, jugaremos 
un papel importante en el resultado, 
porque somos responsables de lo que 

¡Tu voto es importante!
sucede en este país. Los republicanos 
no son responsables, como tampoco lo 
son los demócratas. Ese deber descansa 
en las manos de la Iglesia, el Cuerpo de 
Cristo. Si nos levantamos y hacemos lo 
que debemos en noviembre (y en cada 
elección), veremos cómo las cosas 
cambian para bien en el país.

Es nuestro deseo ayudar a educar 
a los creyentes con respecto 

a su responsabilidad con 
esta nación y su gente, y 

alentarte con respecto 
a la verdad de que tu 
voto importa. En los 
próximos meses, 
comenzando en 
este número de “La 
voz de la Victoria 
del Creyente”, 

presentaremos 
artículos que comparten 

por qué tu participación 
en el proceso de votación 

es crucial. No importa cuán mal 
puedan parecer las cosas, tu, como 
creyente, tienes el poder de ayudar a 
lograr un cambio y mejorar las cosas. 
¿Cómo? Primero, siendo fieles al orar 
constantemente por nuestra nación y 
sus líderes (1 Timoteo 2:1-3). Segunda 
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por 
Gloria

Copeland

Nunca antes Dios, o desde ese entonces, 
ha lidiado conmigo con mayor fuerza en 
cualquier otra área. Ese día me encomendó 
agregar la “Escuela de Sanidad” a cada una de 
las Convenciones de Creyentes y las Campañas 
de Victoria. Me confi rmó Sus instrucciones con 
escrituras en las que Jesús envió a Sus discípulos: 
«a predicar el reino de Dios y a sanar a los 
enfermos.» (Lucas 9:2); me dijo que enseñara 
en la Escuela de Sanidad y que, al fi nalizar, 
impusiera las manos sobre las personas.

No necesito decirte cuánto no quería hacerlo.
Aunque había aprendido de la Palabra cómo 

vivir sana y cómo criar a mis hijos sanos, yo no 
hablaba mucho en aquel entonces, incluso a 
nivel personal. Prefería quedarme en segundo 
plano, por lo que la idea de estar en la tarima 
frente a la gente no me atraía en absoluto.

Sin embargo, debido a que el Señor me habló 
enérgicamente al respecto, lo hice, y siempre me 

alegraré por los resultados.
Ha sido una de las mejores BENDICIONES 

de mi vida. (¡Siempre vale la pena obedecer a 
Dios! Nunca te arrepentirás de haber hecho lo 
que Él te diga que hagas). No tenía experiencia 
alguna en ese entonces en como armar un 
sermón; sin embargo, sabía que la fe viene del 
escuchar la Palabra de Dios. También sabía 
que Proverbios 4:20-22 dice: «Hijo mío, presta 
atención a mis palabras; Inclina tu oído para 
escuchar mis razones. No las pierdas de vista; 
guárdalas en lo más profundo de tu corazón. 
Ellas son vida para quienes las hallan; son la 
medicina para todo su cuerpo.»

Dado que la palabra medicina se menciona en 
estos versículos, decidí comenzar mis servicios 
de sanidad simplemente diciéndoles a las 
personas: “Hoy vamos a tomar una gran dosis 
de la medicina de Dios. Vamos a escuchar lo que 
nos dice, dejarlo entrar a nuestros corazones y 
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Dios te 
quiere
  bien

En 1979, el Señor me compartió 
seis palabras que nunca olvidaré. No me las dijo 

audiblemente. Si alguien más hubiera estado 
conmigo en ese momento, no creo que hubieran 

escuchado Su voz. Pero para mí, 
Sus palabras fueron claras y llenas de poder.

Me dijo: ¡Quiero que Mi pueblo esté bien!
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A veces todos pecamos. Todos tenemos lecciones 
que aprender. Pero Dios no envió enfermedades 
para que fueran nuestros maestros. Por el contrario, 
Él envió Su Palabra y Su Espíritu Santo para ser 
el Maestro de la Iglesia. Es más probable que nos 
enfermemos si salimos de la voluntad de Dios, 
pero Él no es el autor de esa enfermedad. Ese es el 
trabajo del diablo. ¡Dios siempre es bueno!

La Sanidad  = Buena; La Enfermedad = Mala
Él también tiene en claro la diferencia entre 

lo bueno y lo malo. La tradición religiosa nos ha 
confundido al hacernos pensar que la enfermedad 
a veces es una “bendición encubierta”. Dios no 
piensa de esa manera. Él sabe, y nosotros también 
deberíamos, que la enfermedad nunca es una 
BENDICIÓN. Nunca será tu amiga. Siempre 
viene a robar, matar y destruir. Entonces, siempre 
es algo malo.

¡La sanación, por el contrario, siempre es buena! 
Dios resolvió este dilema para siempre a través del 
ministerio de Jesús. Como dice Hechos 10:38: 
«Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu 
Santo y con poder, y que él anduvo haciendo el bien 
y sanando a todos los que estaban oprimidos por el 
diablo, porque Dios estaba con él.»

Jesús solo hizo lo que vio hacer al Padre, y siempre 
estuvo listo para sanar a las personas. Nunca le dijo a 
nadie: “Tendrás que mantener esa enfermedad por 
un tiempo porque Dios está tratando de enseñarte 
algo”. ¡Por el contrario! Multitudes de personas 
enfermas acudieron a Jesús en busca de ayuda, “y las 
sanó a todas” (Mateo 12:15).

¡Jesús incluso se esforzó por sanar a las personas 
en su ciudad natal de Nazaret, y rechazaron Su 
mensaje! Se negaron a creer que pudiera ser 
ungido porque lo habían conocido cuando estaba 
creciendo. Sin embargo, tuvo compasión de ellos de 
todos modos.

Él no se enojó y dijo: “Bueno, entonces quédate 
enfermo”. Aunque su incredulidad le impidió hacer 
“allí muchos milagros” (Mateo 13:58), hizo lo que 
pudo por esas personas. Él les impuso las manos, y 
algunos con dolencias menores se sanaron.

¡Eso debería ser un estímulo para nosotros! Nos 
muestra que Dios nunca quiere retener la sanación 
de nosotros. Quería que la gente de Nazaret estuviera 
bien, a pesar de que se resistían a Él y se apartaban 
de Su poder. Entonces, claramente Él quiere que 
todos nosotros hoy también estemos bien.

Sin embargo, el diablo quiere todo lo contrario. Él 
nos quiere enfermos, así que nos mentirá para tratar 
de mantenernos así. Nos dirá que no le importamos 
a Dios. Nos recordará algo malo de nuestro pasado, 
o de alguna manera que nos hayamos equivocado, e 
intentará convencernos de que no califi camos para 
recibir la sanación.

Un Padre bueno, realmente bueno
¿Por qué quiere que estemos bien?
¡Porque Dios es un buen Dios! Él es: 

«compasivo y lleno de ternura; lento para la ira 
y grande en misericordia. El Señor es bueno 
con todos, y se compadece de toda su creación.» 
(Salmo 145:8-9).

Nota que el versículo no solo dice que Dios 
tiene compasión; dice que está lleno de compasión. 
No dice que solo es misericordioso con algunas 
personas en algunas situaciones aquí y allá. Dice 

que se compadece de toda su creación.
¿Eso nos incluye a nosotros como 
creyentes? ¡Ciertamente! Efesios 

2:10 dice: «Nosotros somos 
hechura suya.» Además, es 
nuestro Padre celestial.

Como padres terrenales, 
cuando nuestros hijos se en-
ferman, ¿no queremos verlos 
bien? ¿No preferiríamos la 

mayoría de nosotros enfer-
marnos nosotros que ver sufrir a 

nuestros hijos? ¡Sí! Y la razón por 
la que somos así es porque nuestros 

instintos como padres fueron inculcados 
por Dios. ¡La tierna misericordia que tenemos por 
nuestros hijos es solo un tenue refl ejo del amor que 
Él tiene por nosotros!

Romanos 5:8 dice: «Pero Dios muestra su 
amor por nosotros en que, cuando aún éramos 
pecadores, Cristo murió por nosotros.» Él nos 
amaba incluso cuando no éramos Sus hijos. 
¿Cuánto más nos ama y nos quiere bien ahora que 
hemos nacido de Él?

“Pero Gloria”, podrías decir, “¿No nos pone 
Dios a veces enfermedades para nuestro propio 
bien? Cuando pecamos, o cuando hay algo que 
necesitamos aprender, ¿no nos enferma para 
enseñarnos una lección?”

¡No! Si lo hiciera, todos en el Cuerpo de Cristo 
estarían enfermos.

creerlo; la sanación será el resultado.” Luego abría 
mi Biblia y revisaba las escrituras de sanidad una 
por una, agregando lo que el Espíritu Santo me 
incitaba a decir sobre ellas.

¡Oh, cuántas cosas maravillosas hemos visto 
en esos servicios a lo largo de los años! Milagros 
excepcionales. A menudo, mientras todavía estaba 
enseñando, antes de comenzar con la imposición 
de manos, la fe explotaría en los corazones de las 
personas y se sanarían, simplemente sentados en 
sus asientos.

Recuerdo en particular a un niño 
pequeño. Durante la parte del servi-
cio donde se compartían distintos 
testimonios, su madre lo trajo al 
frente, y lo primero que noté 
era que seguía estornudando. 
Cuando su madre comenzó 
a compartir su historia, en-
tendí por qué: ¡había nacido 
sin nariz!

Los médicos le habían diag-
nosticado que cuando tuviera 12 
años y sus huesos estuvieran com-
pletamente formados, lo operarían y 
tratarían de solucionar el problema. Pero, 
ese día, la Palabra de Dios se hizo vida y salud para 
su carne. Recibió nuevas fosas nasales y se fue a 
casa con una nariz perfectamente normal.

En otro servicio, había una niña con dientes 
frontales salidos o “de conejo”  y Jesús el Sanador 
los enderezó. Aunque no recuerdo los detalles, 
encontré en las notas que hice más tarde que a 
otra persona en la misma reunión también se le 
arreglaron los dientes.

¡Gloria a Dios! El poder del Señor siempre está 
presente cuando se recibe Su Palabra. Él siempre 
está allí para hacer milagros entre la gente. Ya sea 
que estemos en casa leyendo nuestra Biblia, en la 
iglesia o en una Convención de Creyentes, ¡Dios 
siempre está listo para sanarnos porque Él quiere 
a Su pueblo bien!

CONSEJOS 
PRÁCTICOS:

1
Jesús llevó tus 
enfermedades 

en la cruz, 
así como llevó 
tus pecados. 
Isaías 53:4-5

2
Dios siempre 

está listo 
para sanarte 
porque Él es 

un buen Dios. 
Salmo 145:8-9

3
Jesús nunca se 
negó a sanar a 

ninguna persona 
enferma que 

acudió a Él en 
busca de ayuda. 

Hechos 10:38

4
Los benefi cios 

de Dios incluyen 
la sanación con 
tanta seguridad 
como el perdón 
de los pecados. 
Salmo 103:2-3

5
La Palabra de 

Dios contiene Su 
poder sanador; si 
la guardas en tu 

corazón y tu boca, 
te liberará de la 

enfermedad. 
Juan 8:31-32

Todos tenemos 
lecciones que 

aprender. Pero 
Dios no envió 
enfermedades 

para que fueran 
nuestros 
maestros.

6   :  LV V C
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A veces todos pecamos. Todos tenemos lecciones 
que aprender. Pero Dios no envió enfermedades 
para que fueran nuestros maestros. Por el contrario, 
Él envió Su Palabra y Su Espíritu Santo para ser 
el Maestro de la Iglesia. Es más probable que nos 
enfermemos si salimos de la voluntad de Dios, 
pero Él no es el autor de esa enfermedad. Ese es el 
trabajo del diablo. ¡Dios siempre es bueno!

 
La Sanidad  = Buena; La Enfermedad = Mala

Él también tiene en claro la diferencia entre 
lo bueno y lo malo. La tradición religiosa nos ha 
confundido al hacernos pensar que la enfermedad 
a veces es una “bendición encubierta”. Dios no 
piensa de esa manera. Él sabe, y nosotros también 
deberíamos, que la enfermedad nunca es una 
BENDICIÓN. Nunca será tu amiga. Siempre 
viene a robar, matar y destruir. Entonces, siempre 
es algo malo.

¡La sanación, por el contrario, siempre es buena! 
Dios resolvió este dilema para siempre a través del 
ministerio de Jesús. Como dice Hechos 10:38: 
«Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu 
Santo y con poder, y que él anduvo haciendo el bien 
y sanando a todos los que estaban oprimidos por el 
diablo, porque Dios estaba con él.»

Jesús solo hizo lo que vio hacer al Padre, y siempre 
estuvo listo para sanar a las personas. Nunca le dijo a 
nadie: “Tendrás que mantener esa enfermedad por 
un tiempo porque Dios está tratando de enseñarte 
algo”. ¡Por el contrario! Multitudes de personas 
enfermas acudieron a Jesús en busca de ayuda, “y las 
sanó a todas” (Mateo 12:15).

¡Jesús incluso se esforzó por sanar a las personas 
en su ciudad natal de Nazaret, y rechazaron Su 
mensaje! Se negaron a creer que pudiera ser 
ungido porque lo habían conocido cuando estaba 
creciendo. Sin embargo, tuvo compasión de ellos de 
todos modos.

Él no se enojó y dijo: “Bueno, entonces quédate 
enfermo”. Aunque su incredulidad le impidió hacer 
“allí muchos milagros” (Mateo 13:58), hizo lo que 
pudo por esas personas. Él les impuso las manos, y 
algunos con dolencias menores se sanaron.

¡Eso debería ser un estímulo para nosotros! Nos 
muestra que Dios nunca quiere retener la sanación 
de nosotros. Quería que la gente de Nazaret estuviera 
bien, a pesar de que se resistían a Él y se apartaban 
de Su poder. Entonces, claramente Él quiere que 
todos nosotros hoy también estemos bien.

Sin embargo, el diablo quiere todo lo contrario. Él 
nos quiere enfermos, así que nos mentirá para tratar 
de mantenernos así. Nos dirá que no le importamos 
a Dios. Nos recordará algo malo de nuestro pasado, 
o de alguna manera que nos hayamos equivocado, e 
intentará convencernos de que no calificamos para 
recibir la sanación.

Un Padre bueno, realmente bueno
¿Por qué quiere que estemos bien?
¡Porque Dios es un buen Dios! Él es: 

«compasivo y lleno de ternura; lento para la ira 
y grande en misericordia. El Señor es bueno 
con todos, y se compadece de toda su creación.» 
(Salmo 145:8-9).

Nota que el versículo no solo dice que Dios 
tiene compasión; dice que está lleno de compasión. 
No dice que solo es misericordioso con algunas 
personas en algunas situaciones aquí y allá. Dice 

que se compadece de toda su creación.
¿Eso nos incluye a nosotros como 
creyentes? ¡Ciertamente! Efesios 

2:10 dice: «Nosotros somos 
hechura suya.» Además, es 
nuestro Padre celestial.

Como padres terrenales, 
cuando nuestros hijos se en-
ferman, ¿no queremos verlos 
bien? ¿No preferiríamos la 

mayoría de nosotros enfer-
marnos nosotros que ver sufrir a 

nuestros hijos? ¡Sí! Y la razón por 
la que somos así es porque nuestros 

instintos como padres fueron inculcados 
por Dios. ¡La tierna misericordia que tenemos por 
nuestros hijos es solo un tenue reflejo del amor que 
Él tiene por nosotros!

Romanos 5:8 dice: «Pero Dios muestra su 
amor por nosotros en que, cuando aún éramos 
pecadores, Cristo murió por nosotros.» Él nos 
amaba incluso cuando no éramos Sus hijos. 
¿Cuánto más nos ama y nos quiere bien ahora que 
hemos nacido de Él?

“Pero Gloria”, podrías decir, “¿No nos pone 
Dios a veces enfermedades para nuestro propio 
bien? Cuando pecamos, o cuando hay algo que 
necesitamos aprender, ¿no nos enferma para 
enseñarnos una lección?”

¡No! Si lo hiciera, todos en el Cuerpo de Cristo 
estarían enfermos.

Pero, gracias a Dios, ¡no tenemos que creer sus 
mentiras! Debido a que tenemos una Biblia, podemos 
contrarrestar esas mentiras con la verdad. Podemos 
recordarnos que Dios es bueno con TODOS y que 
el Salmo 103:2-5 dice: ¡Bendice, alma mía, al Señor, 
y no olvides ninguna de sus bendiciones! 
El Señor perdona TODAS tus maldades, 
y sana TODAS tus dolencias. El Señor te rescata de 
la muerte, y te colma de favores y de su misericordia. 
El Señor te sacia con los mejores alimentos para 
que renueves tus fuerzas, como el águila.»

Nota que así como el Salmo 145 enfatiza la 
bondad de Dios para con todos, el Salmo 103 
enfatiza todos o la totalidad de Sus beneficios. 
He descubierto en la enseñanza de la sanación a 
lo largo de los años, que eso es algo que la gente 
en algunos círculos religiosos no hace. He oído a 
algunos decir con gran orgullo: “No predicamos la 
sanación en nuestra iglesia. Predicamos el nuevo 

Pero Dios no envió 
enfermedades 

para que fueran 
nuestros maestros.
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A veces todos pecamos. Todos tenemos lecciones que aprender.
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RESPONSABILIDAD 
CREYENTE

AMERICANO

nacimiento. Creemos que es más importante.”
¡Ciertamente, el nuevo nacimiento es más 

importante! Es eterno. Podemos enfermarnos y 
aun así ir al cielo. Pero no podemos ir al cielo sin 
haber nacido de nuevo. Entonces, si tuviéramos 
que elegir entre los benefi cios de Dios, el nuevo 
nacimiento sería el cual elegir.

¡Pero Dios no nos dijo que eligiéramos!
Él quiere que recordemos y recibamos TO-

DOS Sus benefi cios. Como Sus hijos, todos nos 
pertenecen, y Él no quiere que nos olvidemos o 
nos vayamos sin uno solo. Él quiere que reciba-
mos el perdón de TODOS nuestros pecados, la 
sanación de TODAS las enfermedades; y lib-
eración de TODAS las destrucciones del diablo.

Desde la redención, hasta una vida coronada 
de misericordia y bondad, hasta una juventud 
renovada: ¡Dios quiere que lo tengamos TODO!

Colmados de Benefi cios todos los días
Lee la Biblia y verás que ésta siempre ha sido 

la intención de Dios para Su pueblo. Está 
detrás de todo lo que dijo, incluso en el 

Antiguo Testamento. No les dio los Diez 
Mandamientos a los israelitas para poder 
dominarlos y evitar que se divirtieran.

No, Moisés dijo: “El Señor nuestro Dios 
nos mandó cumplir todos estos estatutos, y 

temerlo, para que nos vaya bien siempre y él 
nos conserve la vida, como hasta el día de hoy...
[Nos dijo] Sigan por el camino que el Señor su 
Dios les ha ordenado seguir, para que les vaya 
bien y vivan muchos años en la tierra que van a 
poseer.» (Deuteronomio 6:24, 5:33)

Ese era el corazón de Dios para Israel y es Su 
voluntad para nosotros hoy. Él quiere hacernos el 
bien. Él quiere que estemos bien y que nuestros 
días se prolonguen. Él quiere que liberemos 
nuestra fe todos los días diciendo lo que dice el 
Salmo 68:19: «Bendito sea el Señor, el Dios de 
nuestra salvación, que todos los días nos colma 
de benefi cios.»

¡De veras! Si queremos vivir una vida 
bendecida, saludable y larga, ¡ese es el tipo de 
cosas que deberíamos decir todo el tiempo!

No deberíamos estar hablando como la 
gente en el mundo. Han sido entrenados por 
el diablo para hablar negativamente. No saben 
que la lengua: «tiene poder sobre la vida y 
la muerte.» (Proverbios 18:21). No saben 
que: «de la abundancia del corazón habla la 
boca. El hombre bueno saca cosas buenas del 
buen tesoro de su corazón; el hombre malo 
saca cosas malas de su mal tesoro. Porque de 
la abundancia del corazón habla la boca.» y 

que por las palabras « El hombre bueno saca 
cosas buenas del buen tesoro de su corazón; 
el hombre malo saca cosas malas de su mal 
tesoro.» (Mateo 12:34-35, RVC).

Pero, como creyentes, ¡lo hacemos! Así es 
como nacimos de nuevo. Creímos la Palabra 
de Dios en nuestros corazones y la dijimos con 
nuestra boca.

Debemos caminar en la sanación de la misma 
manera. Como dice Romanos 10:10: «Con el 
corazón se cree para alcanzar la justicia, pero con 
la boca se confi esa para alcanzar la salvación.»

No podemos vivir bien y saludables mientras 
andamos por ahí diciendo: “Estoy enfermo.” 
No podemos renovar nuestra juventud como el 
águila mientras decimos cosas como: “Me estoy 
poniendo viejo y olvidadizo. ¡Ja, ja!”

O estamos cavando nuestras tumbas o 
levantándonos con nuestras palabras. Debemos 
decir: “Jesús llevó mis enfermedades y mis dolencias, 
y por Sus llagas fui (y soy) sanado” (lee Isaías 53:4-
5). Debemos decir: “Mi cuerpo y mi mente estarán 
sanos e intactos todos los días de mi vida. Con larga 
vida, Dios me satisface y me muestra Su salvación” 
(1 Tesalonicenses 5:23; Salmo 91:16).

“Pero, ¿qué pasa con estos síntomas en mi 
cuerpo?” te puedes preguntar. “Parece que 
simplemente siguen ahí.”

Entonces duplica la medicina de la Palabra 
de Dios. Tómala en dosis más grandes y con 
mayor frecuencia. Eso es lo que hizo la madre 
de Joel Osteen, Dodie. Cuando le diagnosticaron 
cáncer de hígado hace muchos años, estaba tan 
avanzado que los médicos dijeron que no podían 
hacer nada por ella. Estaba tan enferma y débil 
que apenas podía hacer algo. Entonces, ella fue 
al Dr. Jesús. Ella puso su fe en Él y tomó las 
escrituras de sanación diariamente, varias veces al 
día, al igual que la medicina.

¿Qué pasó? Ella recibió su sanación. La Palabra 
la liberó del cáncer, y hoy todavía está viva y bien, 
sirviendo al Señor.

La medicina de Dios hará lo mismo por ti si 
la tomas según lo recetado. Jesús lo garantizó. Él 
dijo: «Si ustedes permanecen en mi palabra… 
conocerán la verdad, y la verdad los hará libres.» 
( Juan 8: 31-32).

Puedes mantener tu corazón y tu boca tan 
llenos de la Palabra de Dios que puedes vivir 
absolutamente libre y bendecido en esta vida; y 
por experiencia propia, eso es exactamente lo que 
Dios desea para ti. Él no quiere que estés atado 
por la enfermedad.

¡Él es bueno todo el tiempo, te ama y te quiere 
bien!

MAY0
CALENDARIO 

TELEVISIVO LVVC
(EN INGLES)

27 de abril -1 de mayo
Claves para desarrollar 

el espíritu humano 
nacido de nuevo 

Kenneth Copeland

Domingo, 3 de mayo
Elige estar con Dios
Kenneth Copeland

4-8 de mayo
El Dios de la Abundancia

Gloria Copeland y
 Pastor George Pearsons 

Domingo, 10 de mayo
Fe en el Nombre de Jesús

Kenneth Copeland

11-15 de mayo
El poder de la 

colaboración—
Primera Parte

Kenneth Copeland

Domingo, 17 de mayo
Coherederos con Jesús

Kenneth Copeland

18-22 de mayo
El poder de la 

colaboración—
Segunda Parte

Kenneth Copeland

Domingo, 24 de mayo
Nuestra arma es el 
Nombre de Jesús

Kenneth Copeland 

25-29 mayo
Las leyes del incremento 

sobrenatural
Gloria Copeland y

 Pastor George Pearsons 

Domingo, 31de mayo 
Enfocándonos en Jesús, 
Quien suple nuestras 

necesidades
Kenneth Copeland 

Kenneth 
Copeland

Gloria 
Copeland

George
Pearsons

MIRA 
NUESTRO 

PROGRAMA DE 
TV EN ESPAÑOL 
EN ENLACE OR 
ES.KCM.ORG

8   :  LV V C

SINTONIZA A

KCM.ORG    Daystar Network
Trinity Broadcasting Network 

(solo entre semana)

® GOVICTORY
 .COM

GOVICTORY
App

You Tube ®

4ta Generación
®

®

canal 265
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por Kenneth Copeland

RESPONSABILIDAD 
CREYENTE

AMERICANO
del

que por las palabras « El hombre bueno saca 
cosas buenas del buen tesoro de su corazón; 
el hombre malo saca cosas malas de su mal 
tesoro.» (Mateo 12:34-35, RVC).

Pero, como creyentes, ¡lo hacemos! Así es 
como nacimos de nuevo. Creímos la Palabra 
de Dios en nuestros corazones y la dijimos con 
nuestra boca.

Debemos caminar en la sanación de la misma 
manera. Como dice Romanos 10:10: «Con el 
corazón se cree para alcanzar la justicia, pero con 
la boca se confi esa para alcanzar la salvación.»

No podemos vivir bien y saludables mientras 
andamos por ahí diciendo: “Estoy enfermo.” 
No podemos renovar nuestra juventud como el 
águila mientras decimos cosas como: “Me estoy 
poniendo viejo y olvidadizo. ¡Ja, ja!”

O estamos cavando nuestras tumbas o 
levantándonos con nuestras palabras. Debemos 
decir: “Jesús llevó mis enfermedades y mis dolencias, 
y por Sus llagas fui (y soy) sanado” (lee Isaías 53:4-
5). Debemos decir: “Mi cuerpo y mi mente estarán 
sanos e intactos todos los días de mi vida. Con larga 
vida, Dios me satisface y me muestra Su salvación” 
(1 Tesalonicenses 5:23; Salmo 91:16).

“Pero, ¿qué pasa con estos síntomas en mi 
cuerpo?” te puedes preguntar. “Parece que 
simplemente siguen ahí.”

Entonces duplica la medicina de la Palabra 
de Dios. Tómala en dosis más grandes y con 
mayor frecuencia. Eso es lo que hizo la madre 
de Joel Osteen, Dodie. Cuando le diagnosticaron 
cáncer de hígado hace muchos años, estaba tan 
avanzado que los médicos dijeron que no podían 
hacer nada por ella. Estaba tan enferma y débil 
que apenas podía hacer algo. Entonces, ella fue 
al Dr. Jesús. Ella puso su fe en Él y tomó las 
escrituras de sanación diariamente, varias veces al 
día, al igual que la medicina.

¿Qué pasó? Ella recibió su sanación. La Palabra 
la liberó del cáncer, y hoy todavía está viva y bien, 
sirviendo al Señor.

La medicina de Dios hará lo mismo por ti si 
la tomas según lo recetado. Jesús lo garantizó. Él 
dijo: «Si ustedes permanecen en mi palabra… 
conocerán la verdad, y la verdad los hará libres.» 
( Juan 8: 31-32).

Puedes mantener tu corazón y tu boca tan 
llenos de la Palabra de Dios que puedes vivir 
absolutamente libre y bendecido en esta vida; y 
por experiencia propia, eso es exactamente lo que 
Dios desea para ti. Él no quiere que estés atado 
por la enfermedad.

¡Él es bueno todo el tiempo, te ama y te quiere 
bien!

LV V C   :   9

Hoy en día,
muchos de los ciudadanos estadounidenses 

aún luchan contra las intenciones de los 
padres fundadores y se preguntan, 200 años 

más tarde, si nuestra nación fue ordenada 
por Dios. Pero, cualquiera que conozca 
a Dios, sabe que Él fue Quien estableció 

América a propósito. No hay otra nación 
como esta en la tierra. Nunca la ha habido 
y nunca la habrá, al menos hasta que otras 

naciones puedan poner a Dios en 
control de sus gobiernos como 

Él lo está en el nuestro.

Su control de este país se 
remonta al principio. 

LA

DIOS
  y TU
Elecciones
     2020
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Se hizo un pacto a bordo del barco Mayflower, 
el cual unía América con el Señor. De la misma 
manera que la nación de Israel tiene un pacto 
con Dios, Estados Unidos también lo tiene. Y así 
como hizo responsable a cada judío de cómo la 
nación de Israel respondió a Sus profetas y a Su 
dirección, Dios responsabiliza a los cristianos de 
América hoy en día.

Ordenada y Separada
Comparemos lo que el SEÑOR 

nos dijo en Romanos 13:1-3 
con la manera en que Dios 
estableció los Estados Unidos:

Todos debemos someter-
nos a las autoridades, [“au-
toridades civiles” en el texto 
griego original] pues no hay 
autoridad que no venga de Dios. 
Las autoridades que hay han sido 
establecidas por Dios. Por lo tanto, 
aquel que se opone a la autoridad, en 
realidad se opone a lo establecido por Dios, y 
los que se oponen acarrean condenación sobre el-
los mismos. Porque los gobernantes no están para 
infundir temor a los que hacen lo bueno, sino a los 
que hacen lo malo. ¿Quieres vivir sin miedo a la au-
toridad? Haz lo bueno, y tendrás su aprobación…

la prosperidad y la economía nunca han sido 
asuntos políticos. Son asuntos espirituales, 
porque la prosperidad proviene de Dios.

Somos responsables de esta nación porque 
Dios nos la entregó. ¿Recuerdas 2 Crónicas 
7:14? «Si mi pueblo, sobre el cual se invoca mi 
nombre, se humilla y ora, y busca mi rostro, y 
se aparta de sus malos caminos, yo lo escucharé 
desde los cielos, perdonaré sus pecados y sanaré 
su tierra.»

Si crees que nuestro gobierno es una 
institución secular y que tú no tienes nada 
que ver con el mismo porque eres cristiano, 
piénsalo de nuevo. Dios no dijo que toda la 
nación tuviera que arrepentirse del mal. Él 
solo dijo que Su pueblo tenía que arrepentirse. 
Y como resultado del arrepentimiento, Dios 
sanará nuestra tierra. Como miembro de Su 
pueblo, serás responsable de esta nación. Como 
creyentes nacidos de nuevo, es hora de ponerse 
de pie juntos y hacer una limpieza.

Parcialmente, la manera en la que creemos 
debe demostrarse cuidadosamente al elegir 
qué candidato recibe nuestro voto. Al hacerlo, 
tenemos que estudiar el fruto en la vida de 
esa persona y asegurarnos de que tengan los 
mismos valores que nosotros. Si un candidato 
—o las personas que apoyan a un candidato— 
están promoviendo el aborto, el pecado 
sexual, la pornografía o algo similar, debemos 
reconsiderar nuestro apoyo a esa persona.

Las personas no creyentes no están divididas 
sobre quién votar. Ellos simplemente apoyan 
a las personas que les facilitarán continuar 
pecando.

Cambiando de rumbo
Los cristianos en Estados Unidos no nos 

hemos unido, y hemos hecho un pésimo trabajo 
cuando oramos por nuestro gobierno. Mira 1 
Timoteo 2:1-3: «Ante todo, exhorto a que se 
hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones 
de gracias por todos los hombres; por los reyes 
y por todos los que ocupan altos puestos, para 
que vivamos con tranquilidad y reposo, y en 
toda piedad y honestidad. Porque esto es bueno 
y agradable delante de Dios nuestro Salvador.»

Descubrí este versículo durante mis primeros 
dos años en el ministerio. Por más de 50 años 
he estado orando diariamente por los líderes 
mundiales. De hecho, es lo primero que 
menciono ante Dios en mi tiempo de oración. 
Cada día hago una pausa y le permito a Dios 
que me muestre dónde desea usarme a mí y a 
mi fe. Y muchas veces, poco tiempo después de 
haber orado por una situación, me entero de 
ello. Es un lugar espiritual emocionante: orar, 

Hace años, aprendí sobre el pacto de los 
Estados Unidos con Dios y me acerqué al Señor 
para preguntarle sobre los líderes impíos en este 
país en aquel entonces. Me preguntaba cómo 
estos líderes podrían ser ordenados y separados 
por Él. Dondequiera que miraba, veía más 
impiedad. Dios me recordó al rey Saúl de Israel. 
Él nunca había planeado que Israel tuviese un rey. 
Fue solo por el hecho de tener un pacto con Dios 
y su solicitud de un rey que Dios les entregó lo 
que deseaban. Incluso más adelante, el liderazgo 
del rey David no estaba en la voluntad perfecta 
de Dios debido a que nunca había planeado que 
Israel tuviera un rey. Pero, por Su misericordia, 
solucionó la situación de Saúl y llamó a David 
para que fuera rey.

De igual manera, Dios me mostró que los 
líderes impíos en este país fueron establecidos 
porque Su pueblo (los cristianos) los eligieron —
ya sea votando por los impíos o no votando en 
absoluto—.

Él me dijo: Mucha de mi gente votó, pero 
ignoraron el lado del pecado de esa administración 
a causa del dinero. Pero no fue ese partido político 
ni esa persona a cargo lo que trajo prosperidad 
financiera a esta nación. Fue porque más personas 
habían comenzado a diezmar… ya que muchas 
personas habían estado predicando sobre este aspecto y 
predicando sobre la economía del cielo. Esa es la razón 

por la cual la economía comenzó a mejorar. 
Pero cuando Mi gente les dio crédito a los 

políticos, la economía se desinfló.
Si esta nación está buscando 

a Dios, entonces la paz, la 
prosperidad y la bondad 
podrán crecer y el evangelio 
podrá recorrer el mundo. Esta 
nación tiene que prosperar 
espiritualmente, porque 

tenemos que llevar la PALABRA 
de Dios al mundo. Otras naciones 

también están llamadas a hacerlo, 
pero debido a los orígenes de los Estados 

Unidos y al trabajo de Dios como resultado, 
nuestra nación se ha convertido en la Cuna del 
Evangelio y la Cuna de la Democracia.

 
Es nuestra responsabilidad

El gobierno es un asunto serio. La política, 

1 0   :   LV V C

1
No importa el desorden 
causado por la política; 

Dios puede solucionarlos 
a todos. 

Mateo 19:26

3
Cuando no sabes 

exactamente cómo orar, 
ora en lenguas. 
Romanos 8:26

4
Después de orar en 

lenguas, pídele a Dios la 
interpretación, esperando 
que te de nueva revelación 

acerca de la nación. 
1 Corintios 14:13-14

5
No hay límite para lo 
que Dios puede hacer 
en este país a través 

de la gente de fe. 
Marcos 9:23

“COMO CREYENTES 
NACIDOS DE NUEVO, 

ES HORA DE
PONERSE DE 

PIE JUNTOS Y 
HACER UNA 
LIMPIEZA.”

En el ámbito
del espíritu, algo 
maravilloso está 

sucediendo.

Dios quiere que 
levantes tu fe 

y traigas Su 
sabiduría, y que 
seas una fuerza 

positiva donde 
quiera que vayas.

2
Dios simplemente 

necesita que nosotros 
oremos y creamosque 

lo hará. 
2 Crónicas 7:14
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la prosperidad y la economía nunca han sido 
asuntos políticos. Son asuntos espirituales, 
porque la prosperidad proviene de Dios.

Somos responsables de esta nación porque 
Dios nos la entregó. ¿Recuerdas 2 Crónicas 
7:14? «Si mi pueblo, sobre el cual se invoca mi 
nombre, se humilla y ora, y busca mi rostro, y 
se aparta de sus malos caminos, yo lo escucharé 
desde los cielos, perdonaré sus pecados y sanaré 
su tierra.»

Si crees que nuestro gobierno es una 
institución secular y que tú no tienes nada 
que ver con el mismo porque eres cristiano, 
piénsalo de nuevo. Dios no dijo que toda la 
nación tuviera que arrepentirse del mal. Él 
solo dijo que Su pueblo tenía que arrepentirse. 
Y como resultado del arrepentimiento, Dios 
sanará nuestra tierra. Como miembro de Su 
pueblo, serás responsable de esta nación. Como 
creyentes nacidos de nuevo, es hora de ponerse 
de pie juntos y hacer una limpieza.

Parcialmente, la manera en la que creemos 
debe demostrarse cuidadosamente al elegir 
qué candidato recibe nuestro voto. Al hacerlo, 
tenemos que estudiar el fruto en la vida de 
esa persona y asegurarnos de que tengan los 
mismos valores que nosotros. Si un candidato 
—o las personas que apoyan a un candidato— 
están promoviendo el aborto, el pecado 
sexual, la pornografía o algo similar, debemos 
reconsiderar nuestro apoyo a esa persona.

Las personas no creyentes no están divididas 
sobre quién votar. Ellos simplemente apoyan 
a las personas que les facilitarán continuar 
pecando.

Cambiando de rumbo
Los cristianos en Estados Unidos no nos 

hemos unido, y hemos hecho un pésimo trabajo 
cuando oramos por nuestro gobierno. Mira 1 
Timoteo 2:1-3: «Ante todo, exhorto a que se 
hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones 
de gracias por todos los hombres; por los reyes 
y por todos los que ocupan altos puestos, para 
que vivamos con tranquilidad y reposo, y en 
toda piedad y honestidad. Porque esto es bueno 
y agradable delante de Dios nuestro Salvador.»

Descubrí este versículo durante mis primeros 
dos años en el ministerio. Por más de 50 años 
he estado orando diariamente por los líderes 
mundiales. De hecho, es lo primero que 
menciono ante Dios en mi tiempo de oración. 
Cada día hago una pausa y le permito a Dios 
que me muestre dónde desea usarme a mí y a 
mi fe. Y muchas veces, poco tiempo después de 
haber orado por una situación, me entero de 
ello. Es un lugar espiritual emocionante: orar, 

Hace años, aprendí sobre el pacto de los 
Estados Unidos con Dios y me acerqué al Señor 
para preguntarle sobre los líderes impíos en este 
país en aquel entonces. Me preguntaba cómo 
estos líderes podrían ser ordenados y separados 
por Él. Dondequiera que miraba, veía más 
impiedad. Dios me recordó al rey Saúl de Israel. 
Él nunca había planeado que Israel tuviese un rey. 
Fue solo por el hecho de tener un pacto con Dios 
y su solicitud de un rey que Dios les entregó lo 
que deseaban. Incluso más adelante, el liderazgo 
del rey David no estaba en la voluntad perfecta 
de Dios debido a que nunca había planeado que 
Israel tuviera un rey. Pero, por Su misericordia, 
solucionó la situación de Saúl y llamó a David 
para que fuera rey.

De igual manera, Dios me mostró que los 
líderes impíos en este país fueron establecidos 
porque Su pueblo (los cristianos) los eligieron —
ya sea votando por los impíos o no votando en 
absoluto—.

Él me dijo: Mucha de mi gente votó, pero 
ignoraron el lado del pecado de esa administración 
a causa del dinero. Pero no fue ese partido político 
ni esa persona a cargo lo que trajo prosperidad 
fi nanciera a esta nación. Fue porque más personas 
habían comenzado a diezmar… ya que muchas 
personas habían estado predicando sobre este aspecto y 
predicando sobre la economía del cielo. Esa es la razón 

por la cual la economía comenzó a mejorar. 
Pero cuando Mi gente les dio crédito a los 

políticos, la economía se desinfl ó.
Si esta nación está buscando 

a Dios, entonces la paz, la 
prosperidad y la bondad 
podrán crecer y el evangelio 
podrá recorrer el mundo. Esta 
nación tiene que prosperar 
espiritualmente, porque 

tenemos que llevar la PALABRA 
de Dios al mundo. Otras naciones 

también están llamadas a hacerlo, 
pero debido a los orígenes de los Estados 

Unidos y al trabajo de Dios como resultado, 
nuestra nación se ha convertido en la Cuna del 
Evangelio y la Cuna de la Democracia.

Es nuestra responsabilidad
El gobierno es un asunto serio. La política, 

Asientos del 
Senado

35

ver a Dios trabajar en situaciones gubernamentales como resultado 
de nuestra oración y saber que el diablo recibió un golpe en la cabeza.

Incluso ha habido situaciones en las que el Señor más tarde me 
confi rmó que, si no hubiera sido obediente a orar, Él no podría 
haberse movido en un área de mi vida como lo hizo. Me dijo: como me 
acompañaste en esa área, ahora te acompañaré en esta. 

Sin Dios somos nada
No hay gobierno aparte de Dios. En la fundación de este país, Dios 

estableció un pacto con esta nación. Él lo ordenó y todavía lo controla. 
Como Su pueblo, no deberíamos delegar el funcionamiento de este 
país al mundo. En cambio, debemos defender lo que Dios desea hacer 
con él y a través de él. Recuerda: Dios es un Dios de buen gobierno: 
Él fue Quien lo estableció. Y nos ordenó a nosotros ser responsables 
del mismo.

Elecciones 
gubernativas

Asientos del Congreso
para elecciones en 2020

5
No hay límite para lo 
que Dios puede hacer 
en este país a través 

de la gente de fe. 
Marcos 9:23

11 estados mantendrán

LV V C   :   1 1

3535
Los 435 
asientos de 
la casa
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 ¡De regreso
                 a la familia!  

El día después de Navidad 
recibí una llamada de un 

miembro de la familia que 
me había expulsado de su 
vida durante más de dos 

años. Esto me había causado 
un gran dolor y angustia. 

Sin embargo, el Señor me 
ha estado enseñando sobre 
el perdón y la misericordia. 

Entonces comencé a orar por 
este miembro de la familia 
y a ejercitar mi voluntad de 
perdonar, y pedirle al Señor 

que les otorgue el mismo nivel 
de misericordia y gracia que 
Él me ha mostrado. Mi nivel 
de dolor bajó y comencé a 

sentir el amor que Dios tiene 
por quien ha sido la causa de 

mi dolor.

Fui invitada nuevamente a la 
vida de ese lado de mi familia 

y disfruté mucho con ellos. 
¡Oh, cómo los había extrañado 

a todos! ¡Fue mi regalo de 
Navidad! ¡Toda la gloria a 

nuestro magní� co Dios por 
sus maravillosas obras!

F.J.  | East Hampton, N.Y.

Bendiciones dobles 
Quería compartir una 

bendición relacionada con el 
VICTORYthon™ y las mujeres 
en los negocios. Una de mis 

clientes tuvo la oportunidad de 
comprar otro negocio, ¡y ella 

también me pidió que brindara 
servicios a la nueva compañía! 
¡Alabado sea Dios por la doble 
bendición! Luego, hoy, cinco 

minutos antes de ir a la o� cina 
de correos para enviar otra 
donación a VICTORY, recibí 
un mensaje en mi teléfono 

celular. El pastor de la iglesia 
donde trabajo medio tiempo 

me estaba contactando sobre 
una oportunidad de trabajo en 
otra iglesia. Alabado sea Dios 

por otra oportunidad de trabajo 
‘doble’. ¡Dios es genial! Alabanza 

y gloria a Dios por la VICTORIA 
y por la oración colectiva en 

el Cuerpo de Cristo. ¡Dios los 
bendiga a todos por todo lo 

que hacen!

T.F.  |  Humboldt, Ariz.

‘Recibí la revelación’
Hoy vi la transmisión del 20 de diciembre donde Kenneth habla sobre cómo 

orar en el espíritu y cómo eso nos prepara para el futuro. Recibí la revelación 
al respecto y cómo pedirle a Dios por interpretación. Me gusta cuando 

se enciende la luz. ¡Es una bendición! He aprendido mucho y tenemos la 
bendición de ser colaboradores con un ministerio de gran confi anza. 

Nuestro amor y bendiciones,

J. y M.W.  |  Eagle River, Wis. 

‘GRACIAS 
POR 

LLAMARME’
 Gracias por 

llamarme el 5 de 
agosto después del 
tiroteo masivo en 
El Paso, Texas. Liz 
oró conmigo justo 

en el momento 
en el que el 

miedo intentaba 
atacarme.

C .R.  |  El Paso, Texas

Mensaje inspirador y 
visión emocionante
Sus mensajes durante la temporada 
de Navidad f ueron muy inspiradores y 
los vi a todos en la televisión. Sentí que 
me habían enseñado lecciones contra 
el empobrecimiento de su formación 
académica de la Palabra. Gracias por 
compartir. ¡Luego vino su carta del 
colaborador de enero con la visión del 
2020! Estaba emocionado de recibir su 

“visión de 2020”. Oro por nuestro presidente, 
nuestra nación y nuestro mundo todos 
los días, y con mucho gusto me uno a 
ustedes.  M .W.  |  Texas

El  Gran Médico intervino 
Los ministros de oración de KCM África me 
llamaron cuando me dirigía al hospital para una 
operación. Después de la oración, el médico me 
examinó y me dijo que no había necesidad de la 
operación porque estaba sana. ¡Alabado sea Dios 
por su poderoso toque!

R.H.  |  Sur África

Crecimiento Espiritual y Salud física
En noviembre de 2 018 me diagnosticaron cáncer 
de mama, etapa 4. Poco después, estaba navegando 
por las redes cristianas en la televisión y escuché a 
Kenneth hablar sobre la “fe del tipo de Dios”, en 
Marcos 11:22. Desde entonces me he sentido atraída 
por su enseñanza y he crecido espiritualmente en 
la fe e iniciado la acción. En noviembre de 2019 
las radiografías corporales mostraron que no había 
signos de células cancerosas en mi cuerpo. ¡Gloria! 
Gracias a Dios por sus enseñanzas.

P .M.  |  California

Joven a los 
91 años 

En octubre mi esposo 
tuvo una hemorragia 
interna. Dios nos  dijo 
a mi hija y a mí (por 
separado) que todo 

estaría bien. Aprendimos 
que el consuelo de Dios 

es asombroso. Hubo 
un tiempo en que mi 

esposo había perdido 
tanta sangre que no 

respondía. Los doctores 
lo resucitaron. Celebró 
su cumpleaños número 
91 el 25 de diciembre. 
Alabamos a Dios por 

permitirle regresar, 
una bendición para 
toda nuestra familia. 
Compartimos este 
testimonio para la 

gloria de Dios.

C .T.  |  Colorado

TM

Testimonios de la Vida Real

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

4

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segura.

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.
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éxito
El 

dulce 
aroma 

de

Jim y Christa Tomlin se deslizaron en uno de los 
bancos de la iglesia con corazones acongojados. Acababan 
de perder a su primer hijo a causa de un aborto espontáneo. 
La música que siempre les había levantado el ánimo ahora 
no alcanzaba para disiparles su dolor. En su corto tiempo 
de casados, nunca habían sufrido una pérdida similar.Como 

por 
Melanie 
Hemry
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omo la mayoría de las parejas jóvenes, 
se habían encontrado con los altibajos 
normales de la vida. Antes de 

conocerse, Jim se había graduado de la Universidad 
Stephen F. Austin con un título en matemáticas. 
Desde ese entonces, había jugado fútbol 
americano profesional para el equipo New Orleans 
Saints. Después de descubrir que los jugadores 
canadienses ganaban el doble, Jim había pedido un 
cambio y comenzó a disfrutar de una gran carrera 
con el equipo Toronto Argonauts. Años más tarde 
había solicitado que lo cambiaran a Denver. Fue 
entonces cuando había tomado la difícil decisión 
de terminar su carrera como futbolista americano.

Había sido algo decepcionante, pero no como 
esta nueva experiencia. Terminar una carrera estaba 
muy lejos de compararse con terminar una vida e, 
inicialmente, la vida había sido buena en Edmond, 
Oklahoma, donde Jim trabajaba para la compañía 
Anson Oil.

Ahora su alegría se había atenuado.
Al salir de la iglesia, varias personas detuvieron a 

Christa para abrazarla y ofrecerle consuelo.
“Todo sucede por una razón.”, le dijo alguien, 

dándole palmaditas en la espalda.
“El cielo debe haber necesitado a ese angelito.”
“Dios probablemente te está enseñando algo.”
Christa sintió el impacto de esas palabras como 

un dolor agudo y punzante.
Más tarde, ya sola en su casa, tuvo una 

conversación seria con Dios.
“Sé que no soy perfecta”, comenzó. “No estoy 

discutiéndolo. Pero, si tienes que utilizar la muerte 
de un bebé para enseñarme aquello que necesito 
saber, voy a tener que darme por vencida contigo.”

Un encuentro con Dios
“Un tiempo después Jim se fue de cacería”, 

recuerda Christa. “Me fui a la cama escuchando 
una estación de radio cristiana. En algún 
momento durante la mitad de la noche, estaba 
dormitando y escuchando. De repente, un 
viento arremolinado sopló desde mi vientre y 
salió por mi boca. Cuando lo hizo, comencé a 
hablar en otro idioma. No tenía idea de qué era. 
Pero, después de esa experiencia, Dios comenzó 
a enseñarme cosas. Una de las primeras cosas 
que aprendí fue que Él no se había llevado a mi 
bebé.”

“En menos de un año, estaba embarazada 
nuevamente. Durante ese tiempo, Penn Square 
Bank quebró en Oklahoma City. Causó la 
quiebra de otros 110 bancos. Oklahoma 
pasó de tener 900 plataformas petroleras en 
funcionamiento a menos de 20.”

Sin trabajo, Jim había aceptado un trabajo 
temporal en Wyoming, recuerda Christa.

“Mientras estaba allí, comencé con trabajo de 
parto dos meses y medio antes de lo esperado. Ann 

éxito
Jim y Christa Tomlin se deslizaron en uno de los 
bancos de la iglesia con corazones acongojados. Acababan 
de perder a su primer hijo a causa de un aborto espontáneo. 
La música que siempre les había levantado el ánimo ahora 
no alcanzaba para disiparles su dolor. En su corto tiempo 
de casados, nunca habían sufrido una pérdida similar.Como 

C
Jim cuando jugaba para el equipo Toronto Argonauts
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Marie nació en diciembre de 1983 con tan solo 1 Kg 
de peso. Jim no pudo verla hasta que ella cumplió un 
mes. Llegó a casa del hospital una semana después 
de su fecha de parto esperada, el 23 de febrero.”

Cansado de estar separado de su familia, Jim 
mudó a todos a Corpus Christi. Consiguió que 
Christa y Ann Marie se instalaran antes de volver 
a empacar el resto de sus pertenencias.

Un pariente vino a visitarlos y llevó a Christa a 
una iglesia que cambiaría sus vidas para siempre. 
En Rhema Fellowship, la familia fue introducida a 
los Ministerios Kenneth Copeland y se les enseñó 
a vivir por fe. Allí, Jim recibió el bautismo en el 
Espíritu Santo.

Cuando Ann Marie tenía solo 10 meses, 
Christa quedó embarazada nuevamente. Tres 
meses después del embarazo, comenzó con 
pérdidas de sangre y le dijeron que había sufrido 
otro aborto espontáneo.

“Algo dentro de mí no lo aceptaba”, recuerda 
Christa. “Sentí que el bebé había sobrevivido. Fui a la 
iglesia y pedí oración. Luego fui a ver a otro médico.”

“Hagamos una ecografía”, le sugirió.
“Efectivamente, ¡allí estaba mi bebé nadando!”
El hijo de Christa y Jim, Zane, también nació 

prematuro. Sin embargo, como su hermana, logró 
sobreponerse.

Trabajando la Palabra, incluso a 
través de la deuda

En 1986, Jim comenzó su propia compañía 
química afi liada llamada Padre Mud Company. 
Al año siguiente, los precios del petróleo se 
desplomaron nuevamente. La familia se mudó a 
Atlanta y luego a Clear Lake, Texas, en busca de 
trabajo. No importaba dónde vivieran, Christa se 
mantuvo conectada con KCM, cuyas enseñanzas 
se habían convertido en un salvavidas.

Ella trabajó la Palabra, poniendo en 
práctica lo que había aprendido. Aunque 
ofrendaban, tenían muchas deudas.

Christa apiló todas sus cuentas, 
colocándolas cuidadosamente donde 
pudiera verlas fácilmente. Cada vez que 
pasaba, ponía su mano sobre la pila y 
declaraba: “¡En el nombre de Jesús, este 
es nuestro año de jubileo y no tenemos 
deudas!”

Poco a poco, esas palabras se hicieron 
realidad.

Más tarde ese mismo año, la familia 
se mudó a San Antonio, donde echaron 
raíces. La vida se convirtió en una rutina 
con Jim viajando con mucha frecuencia. 
Christa se ocupó de cuidar a los niños 
y mantenerse involucrada en sus 

actividades. Cada mañana durante los días de semana, 
veía la transmisión del programa La Voz de la Victoria 
del Creyente en su computadora. También pasó horas 
orando en el espíritu.

En el 2001 Jim estaba trabajando en alta mar dos o 
tres semanas a la vez. Christa había tomado una clase 
y aprendido a acolchar. En uno de sus viajes, Jim dejó 
su computadora portátil en casa.

“Me gustó muchísimo tener la computadora 
portátil”, explica Christa. “Durante esas semanas, 
realmente me sumergí en la Palabra. Madrugadora, 
escuchaba la transmisión en la computadora por 
las mañanas y oraba en lenguas. Después de la 
cena, cuando la casa se calmaba, me sentaba en mi 
habitación durante horas acolchando y escuchando el 
programa LVVC en línea.”

Un ataque demoniaco
“Cuando Jim llegó a casa después de una de sus tareas 

laborales, estaba cansada y decidí acostarme temprano”, 
recuerda Christa. “Ann Marie se había ido, Zane estaba 
mirando televisión y Jim estaba en la cocina.”

Jim entró en el estudio y encontró a Zane mirando 
MTV, canal que no estaba permitido en su casa. 
Estaban tocando una canción de Marilyn Manson al 
revés. Fue algo muy demoníaco.

“Jim le recordó a Zane que no estaba permitido 
ver MTV en su casa y apagó la televisión”, comenta 
Christa. “Luego caminó hasta el baño desde la cocina.”

“Sentía como si alguien estuviera metiendo la 
mano y me agarrara entre el corazón y el estómago”, 
recuerda Jim sobre el dolor agudo que comenzó a 
experimentar de repente. “El dolor era increíble. Peor 
que cualquier cosa que haya experimentado.”

“Escuché una voz que me decía: ¡Sal! ¡Sal! Sabía 
que me advertían que saliera del baño o nadie sabría 
que estaba en problemas.”

En su interior, Jim podía sentir una fuerza 
demoníaca que empujaba su espíritu hacia abajo. 
Mirando a su alrededor, todo lo que vio fue oscuridad 
total. Luego, se dio cuenta de que dos demonios lo 
arrastraban más y más hacia la oscuridad.

Golpe mortal
“Estaba en la cama cuando escuché un golpe 

seguido de un ‘Uh’”, recuerda Christa. “Me quedé allí 
escuchando. Pensé que tal vez Jim se había estrellado 
con la puerta de un armario.”

Al no oír nada más, Christa se levantó y fue a la 
cocina para ver de dónde provenía el ruido.

“No vi a Jim… hasta que miré hacia abajo”, dijo 
Christa.

“Estaba boca abajo en el suelo con la mejilla derecha 
hacia arriba. Sus brazos estaban extendidos. Tenía los 
ojos puestos en blanco y estaba convulsionado. Soltó 
un suspiro… y eso fue todo. No tomó otro.”

“¿Jim?” le dijo Christa.
“¡JIM!”
Zane escuchó la reacción de su madre y corrió 

a la cocina. Se quedó helado, con los ojos muy 
abiertos, en la puerta. Christa no dijo una palabra 
más.

Cruzó la habitación y miró a su esposo. No se 
estaba moviendo. No estaba respirando.

¿Qué tipo de vida tendrán mis hijos sin su padre? 
pensó.

Una voz gritó en su cabeza: ¡Llama al 911 ahora! 
Si no llamas al 911 ahora, él morirá, ¡y todo será tu 
culpa!

Christa sabía que Dios no hablaba de esa manera. 
Ella entendió que un espíritu de miedo le gritaba, 
tratando de asustarla.

También sabía que lo que dijera sería el factor 
decisivo sobre la situación. Jesús solo hizo lo que vio 
hacer a Su Padre. Él solo dijo lo que escuchó decir a 
Su Padre. En ese momento, Christa se negó a abrir 
la boca hasta que escuchó lo que dijo Su padre.

De repente, de pie junto a su esposo muerto, 
Christa declaró: “¡En el Nombre de Jesús, sé hecho 
pleno!”

No pasó nada.
Christa agarró los hombros de Jim y lo giró sobre 

su espalda.
“¡En el Nombre de Jesús, recibe tu plenitud!”
Ella no pronunció otra palabra. 
Ella lo sabía bien.
Ella y Zane se quedaron quietos… esperando.

Un encuentro con Jesús
Mientras estaba inconsciente, Jim recuerda haber 

tenido lo que debe haber sido una experiencia 
extracorporal.

“Dos demonios me estaban arrastrando hacia 
abajo, y la oscuridad se volvía cada vez más densa”, 
comenta. “Entonces Jesús habla, no una, sino dos 
veces. Me doy la vuelta y miro. ¡Ahí está Jesús! ¡Me 
toma y me pone de nuevo en mi cuerpo!”

“Jim respiró profunda y temblorosamente”, 
continua Christa. “Sus ojos giraron de nuevo, pero 
estaba muy desorientado. Entonces Zane me ayudó 
a llevarlo a la cama. Me senté a un lado de la cama y 
le pregunté al Señor qué hacer. ‘¿Debería sentarme 
con él toda la noche y orar?’ No obtuve ninguna 
dirección, así que me metí en la cama junto a él y 
dormimos toda la noche.”

“A la mañana siguiente nos levantamos, pero 
ninguno de nosotros habló de lo que había 
sucedido”, dice Christa. “Fuimos solemnes. No 
sabíamos qué decir. Seguimos mirándonos el uno 
al otro. Le hice a Jim algo de comer. Cuando me 
acerqué para dárselo, olí algo muy dulce y limpio. 
Nunca había olido algo similar antes.”
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EL
 ESPÍRITU

  
LA BENDICIÓN

¿Sabías que Dios nunca planeó
que la Iglesia viviera de

milagro en milagro?
Ciertamente, Él es un Dios que
hace milagros, y puede darnos

uno si lo necesitamos. Si nuestra
cuenta bancaria está vacía y fueran
a cortar nuestra electricidad si no
pagáramos la factura antes de las

5 en punto, ¡ciertamente Él puede
moverse milagrosamente por

nosotros (y es maravilloso cuando
lo hace)! Sin embargo, Él todavía

tiene algo mejor para nosotros.

Él planeó que viviéramos
continuamente en LA

BENDICIÓN.

¿Qué significa vivir en
LA BENDICIÓN?

Significa vivir en abundancia en todas las áreas de la
vida. Significa que, en lugar de que nuestra cuenta bancaria
esté vacía y nuestras facturas vencidas, tengamos más que
suficiente para satisfacer todas nuestras necesidades y 
podamos dar generosamente a los demás. Podremos ser una
BENDICIÓN para los demás y concentrarnos en algo más
alto que tan solo sobrevivir.

Cuando Ken y yo volvimos a nacer, apenas podíamos
comprender ese estilo de vida. Luchábamos con un ingreso
que estaba por debajo del nivel de pobreza y estábamos
ahogados en deudas; prácticamente teníamos que ayunar
y orar para comprar el mercado. Incapaces de ayudar a los
demás, necesitábamos un milagro de Dios tan solo para pasar
el mes nosotros mismos.

Por supuesto, Dios es un buen Padre, así que nos ayudó a 
superar esos días. Él entendió que estábamos comenzando
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
donde estábamos. Pero no era Su voluntad que nos
quedáramos en ese lugar. 

Él nunca ha querido eso para ninguno de Sus 
hijos. ¡Él siempre ha querido que Su pueblo
sea BENDITO!

Incluso antes de que Jesús viniera,
Dios les dijo a los israelitas: «…
pueden ponerme a prueba: verán si
no les abro las ventanas de los cielos
y derramo sobre ustedes abundantes
bendiciones. Lo digo yo, el Señor
de los ejércitos.» (Malaquías 3:10).
Incluso bajo el Antiguo Pacto, les dijo
a quienes lo honraban: «Así tus graneros
estarán llenos con abundancia, y tus lagares
rebosarán de vino nuevo.» (Proverbios 3:10,
RVA-2015).

¡Nuestro Dios es un Dios de abundancia! La tenía para 
Israel. La tiene para la Iglesia.Y la tiene en el cielo.

El cielo no se mantiene de escasez en escasez. Las calles son 
de oro. Las cercas están hechas de joyas. El cielo tiene más
riquezas y recursos de los que este mundo haya visto jamás,
y Dios no tiene la intención de que esperemos hasta que
lleguemos allí para aprovecharlos.Su deseo es que disfrutemos
de «los días de los cielos sobre la tierra.» (Deuteronomio
11:21).

¿Qué se necesita para hacer eso?
De la fe.
La fe no es solo llorar y rogarle a Dios por un milagro.

“Así que sin
importar lo

que ocurra a 
tu alrededor, 

mantén tus ojos
en la Palabra. No
la mires de vez
en cuando. ”

por Gloria Copeland
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esté vacía y nuestras facturas vencidas,esté vacía y nuestras facturas vencidas,esté vacía y nuestras facturas vencidas, tengamos más queesté vacía y nuestras facturas vencidas, tengamos más queesté vacía y nuestras facturas vencidas,
sufisuficiente para satisfacer todas nuestras necesidades ciente para satisfacer todas nuestras necesidades 
podamos dar generosamente a los demás.podamos dar generosamente a los demás.
BEBENDICIÓN para los demás y concentrarnos en algo másNDICIÓN para los demás y concentrarnos en algo más
podamos dar generosamente a los demás.

NDICIÓN para los demás y concentrarnos en algo más
podamos dar generosamente a los demás.

alto que tan solo sobreviviralto que tan solo sobreviviralto que tan solo sobrevivir.alto que tan solo sobrevivir.alto que tan solo sobrevivir
Cuando Ken y Cuando Ken y Cuando Ken y yo volvimos a nacer volvimos a nacer vol , vimos a nacer, vimos a nacer apenas podíamos

comprender ese estilo de vida.comprender ese estilo de vida.comprender ese estilo de vida.comprender ese estilo de vida.comprender ese estilo de vida. Luchábamos con un ingresocomprender ese estilo de vida. Luchábamos con un ingresocomprender ese estilo de vida.
que estaba por debajo del nivel de pobreza y estábamosque estaba por debajo del nivel de pobreza y estábamosque estaba por debajo del nivel de pobreza y estábamos
ahogados en deudas;ahogados en deudas;ahogados en deudas; prácticamente teníamos que ayunarahogados en deudas; prácticamente teníamos que ayunarahogados en deudas;
y orar para comprar el mercadoy orar para comprar el mercado. Incapaces de ayudar a los
demás,demás,demás, necesitábamos un milagro de Dios tan solo para pasardemás, necesitábamos un milagro de Dios tan solo para pasardemás,
el mes nosotros mismos.el mes nosotros mismos.

PPor supuestoor supuestoPor supuestoP , Dios es un buen Padre,
superar esos días.superar esos días.superar esos días.superar esos días.superar esos días.superar esos días. Él entendió que estábamos comenzandosuperar esos días. Él entendió que estábamos comenzandosuperar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justonuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días.superar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días. Él entendió que estábamos comenzando
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo

 Él entendió que estábamos comenzandosuperar esos días. Él entendió que estábamos comenzandosuperar esos días.
nuestra caminar con Él y salió a nuestro encuentro justo
superar esos días. Él entendió que estábamos comenzandosuperar esos días.

donde estábamos.donde estábamos.donde estábamos. Pero no era Su voluntad que nosSu voluntad que nosSu
quedáramos en ese lugarquedáramos en ese lugarquedáramos en ese lugar. quedáramos en ese lugar. quedáramos en ese lugar

Él nunca ha querido eso para ninguno de Él nunca ha querido eso para ninguno de 
quedáramos en ese lugar

Él nunca ha querido eso para ninguno de 
quedáramos en ese lugarquedáramos en ese lugar

Él nunca ha querido eso para ninguno de 
quedáramos en ese lugar

hijos.hijos. ¡Él siempre ha querido que  ¡Él siempre ha querido que 
Él nunca ha querido eso para ninguno de 

 ¡Él siempre ha querido que 
Él nunca ha querido eso para ninguno de Él nunca ha querido eso para ninguno de 

 ¡Él siempre ha querido que 
Él nunca ha querido eso para ninguno de 

hijos. ¡Él siempre ha querido que hijos.hijos. ¡Él siempre ha querido que hijos. Su puebloSu puebloSu
sea BEsea BENDITO!

IncIncluso antes de que Jesús viniera,luso antes de que Jesús viniera,
Dios les dijo a los israelitas:Dios les dijo a los israelitas:Dios les dijo a los israelitas: «…
pueden ponerme a prpueden ponerme a prpueden ponerme a prpueden ponerme a prpueden ponerme a prueba: verán si
no les abro las ventanas de los cielosno les abro las ventanas de los cielosno les abro las ventanas de los cielosno les abro las ventanas de los cielosno les abro las ventanas de los cielos
y derramo sobre ustedes abundantesy derramo sobre ustedes abundantesy derramo sobre ustedes abundantes
bendiciones.bendiciones.bendiciones. Lo digo yo, el Señor
de los ejércitos.» (Malaquías 3:10).de los ejércitos.» (Malaquías 3:10).
IncIncluso bajo el Antiguo Pacto, les dijo
a quienes lo honraban:a quienes lo honraban:a quienes lo honraban: «Así tus graneros
estarán llenos con abundancia,estarán llenos con abundancia,estarán llenos con abundancia, y tus lagaresestarán llenos con abundancia, y tus lagaresestarán llenos con abundancia,
rrrebosarán de vino nuevoebosarán de vino nuevoebosarán de vino nuevoebosarán de vino nuevo.» (Proverbios 3:10,verbios 3:10,ver
RVRVRVRVA-2015).A-2015).A-2015).RVA-2015).RVRVA-2015).RVRVA-2015).RV

¡Nuestro ¡Nuestro Dios es un Dios de abundancia! 
Israel.Israel. La tiene para la Iglesia. La tiene para la Iglesia.Israel. La tiene para la Iglesia.Israel. Y la tiene en el cielo

El El cielo cielo no se mantiene de escasez en 
de de oro. Lo. Lo. as cercas están hechas de joyas.joyas.jo
rriquezas iquezas iquezas y recursos de los que este mundo 
y y y Dios Dios no no tiene la intención de que 
lllleguemos leguemos leguemos leguemos allí para aprovecharlos.aprovecharlos.aprovechar Su deseo 
de de de de «los «los días días de los cielos sobre la tierra.» 
11:21).11:21).11:21).

¿Q¿Qué se necesita para hacer eso?ué se necesita para hacer eso?¿Qué se necesita para hacer eso?¿Q¿Qué se necesita para hacer eso?¿Q
De la feDe la fe.
La fe no es solo llorar y rogarle a Dios por un milagr

por Gloria CopelandGloria Copeland
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actividades. Cada mañana durante los días de semana, 
veía la transmisión del programa La Voz de la Victoria 
del Creyente en su computadora. También pasó horas 
orando en el espíritu.

En el 2001 Jim estaba trabajando en alta mar dos o 
tres semanas a la vez. Christa había tomado una clase 
y aprendido a acolchar. En uno de sus viajes, Jim dejó 
su computadora portátil en casa.

“Me gustó muchísimo tener la computadora 
portátil”, explica Christa. “Durante esas semanas, 
realmente me sumergí en la Palabra. Madrugadora, 
escuchaba la transmisión en la computadora por 
las mañanas y oraba en lenguas. Después de la 
cena, cuando la casa se calmaba, me sentaba en mi 
habitación durante horas acolchando y escuchando el 
programa LVVC en línea.”

Un ataque demoniaco
“Cuando Jim llegó a casa después de una de sus tareas 

laborales, estaba cansada y decidí acostarme temprano”, 
recuerda Christa. “Ann Marie se había ido, Zane estaba 
mirando televisión y Jim estaba en la cocina.”

Jim entró en el estudio y encontró a Zane mirando 
MTV, canal que no estaba permitido en su casa. 
Estaban tocando una canción de Marilyn Manson al 
revés. Fue algo muy demoníaco.

“Jim le recordó a Zane que no estaba permitido 
ver MTV en su casa y apagó la televisión”, comenta 
Christa. “Luego caminó hasta el baño desde la cocina.”

“Sentía como si alguien estuviera metiendo la 
mano y me agarrara entre el corazón y el estómago”, 
recuerda Jim sobre el dolor agudo que comenzó a 
experimentar de repente. “El dolor era increíble. Peor 
que cualquier cosa que haya experimentado.”

“Escuché una voz que me decía: ¡Sal! ¡Sal! Sabía 
que me advertían que saliera del baño o nadie sabría 
que estaba en problemas.”

En su interior, Jim podía sentir una fuerza 
demoníaca que empujaba su espíritu hacia abajo. 
Mirando a su alrededor, todo lo que vio fue oscuridad 
total. Luego, se dio cuenta de que dos demonios lo 
arrastraban más y más hacia la oscuridad.

Golpe mortal
“Estaba en la cama cuando escuché un golpe 

seguido de un ‘Uh’”, recuerda Christa. “Me quedé allí 
escuchando. Pensé que tal vez Jim se había estrellado 
con la puerta de un armario.”

Al no oír nada más, Christa se levantó y fue a la 
cocina para ver de dónde provenía el ruido.

“No vi a Jim… hasta que miré hacia abajo”, dijo 
Christa.

“Estaba boca abajo en el suelo con la mejilla derecha 
hacia arriba. Sus brazos estaban extendidos. Tenía los 
ojos puestos en blanco y estaba convulsionado. Soltó 
un suspiro… y eso fue todo. No tomó otro.”

“¿Jim?” le dijo Christa.
“¡JIM!”
Zane escuchó la reacción de su madre y corrió 

a la cocina. Se quedó helado, con los ojos muy 
abiertos, en la puerta. Christa no dijo una palabra 
más.

Cruzó la habitación y miró a su esposo. No se 
estaba moviendo. No estaba respirando.

¿Qué tipo de vida tendrán mis hijos sin su padre? 
pensó.

Una voz gritó en su cabeza: ¡Llama al 911 ahora! 
Si no llamas al 911 ahora, él morirá, ¡y todo será tu 
culpa!

Christa sabía que Dios no hablaba de esa manera. 
Ella entendió que un espíritu de miedo le gritaba, 
tratando de asustarla.

También sabía que lo que dijera sería el factor 
decisivo sobre la situación. Jesús solo hizo lo que vio 
hacer a Su Padre. Él solo dijo lo que escuchó decir a 
Su Padre. En ese momento, Christa se negó a abrir 
la boca hasta que escuchó lo que dijo Su padre.

De repente, de pie junto a su esposo muerto, 
Christa declaró: “¡En el Nombre de Jesús, sé hecho 
pleno!”

No pasó nada.
Christa agarró los hombros de Jim y lo giró sobre 

su espalda.
“¡En el Nombre de Jesús, recibe tu plenitud!”
Ella no pronunció otra palabra. 
Ella lo sabía bien.
Ella y Zane se quedaron quietos… esperando.

Un encuentro con Jesús
Mientras estaba inconsciente, Jim recuerda haber 

tenido lo que debe haber sido una experiencia 
extracorporal.

“Dos demonios me estaban arrastrando hacia 
abajo, y la oscuridad se volvía cada vez más densa”, 
comenta. “Entonces Jesús habla, no una, sino dos 
veces. Me doy la vuelta y miro. ¡Ahí está Jesús! ¡Me 
toma y me pone de nuevo en mi cuerpo!”

“Jim respiró profunda y temblorosamente”, 
continua Christa. “Sus ojos giraron de nuevo, pero 
estaba muy desorientado. Entonces Zane me ayudó 
a llevarlo a la cama. Me senté a un lado de la cama y 
le pregunté al Señor qué hacer. ‘¿Debería sentarme 
con él toda la noche y orar?’ No obtuve ninguna 
dirección, así que me metí en la cama junto a él y 
dormimos toda la noche.”

“A la mañana siguiente nos levantamos, pero 
ninguno de nosotros habló de lo que había 
sucedido”, dice Christa. “Fuimos solemnes. No 
sabíamos qué decir. Seguimos mirándonos el uno 
al otro. Le hice a Jim algo de comer. Cuando me 
acerqué para dárselo, olí algo muy dulce y limpio. 
Nunca había olido algo similar antes.”

“¿Qué es ese olor?” le preguntó Christa.
“Tuve un encuentro con Jesús”, le respondió Jim. 

“Vi a Jesús.”
Para Jim, el aroma olía a rosas. Para Christa, olía 

más a miel. Ella fue a su baño para ver si podía 
encontrar algo que se pareciera a ese olor.

Nada.
Hizo lo mismo en el armario de Jim y su 

camioneta.
Nada.

Un resultado diferente
Como resultado de la caída, la cara de Jim estaba 

morada y su mano estaba lastimada. Las radiografías 
revelaron que el hueso de su mejilla estaba roto, al 
igual que tres huesos de la mano.

“El médico dijo que mi cuerpo estaba sanándose 
solo y que deberíamos dejar que terminara el 
trabajo”, dijo Jim. “Una semana después, volví a 
trabajar en alta mar. Tan pronto como llegué, me 
cambié de ropa y fui a pescar pargo. No me sentía 
mal para nada. Tenía una excelente salud y nunca he 
tenido problemas de salud desde entonces.”

Jim y Christa decidieron nunca contarle a nadie lo 
que había sucedido.

“Christa apiló 
todas sus cuentas, 

colocándolas 
cuidadosamente 

donde pudiera 
verlas fácilmente. 

Cada vez que 
pasaba, ponía su 

mano sobre 
la pila y declaraba: 

“¡En el nombre 
de Jesús, este 

es nuestro año 
de jubileo y no 

tenemos deudas!”
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“Acordamos que, si alguien preguntaba, lo 
diríamos”, relata Jim. “Antes de que muriera 
el hermano de Christa, le dijimos.”

“Mi negocio era pequeño, pero en el 2003 
había un trabajo que tenía la esperanza de 
conseguir. Me enfrenté a algunas compañías 
gigantes en el proceso.”, recuerda Jim. “Un 
día, Christa dijo: ‘Dios quiere saber si te da 
ese trabajo, ¿le darás a KCM el 10% de lo 
que ganes con él?’”

“Habíamos estado ofrendando a KCM 
desde 1984, y no tenía ningún problema en 
hacerlo. Solo respondí: “Sí, lo haré”, pero 
no conseguí el trabajo. Un par de semanas 
después, el dueño de la empresa convocó 
una reunión y me preguntó si asistiría. 
La sala estaba llena de mentes brillantes, 
incluidos los graduados del Instituto de 
Tecnología de Massachusetts (MIT). 
Querían perforar nuevos pozos petroleros 
y tenían sus matemáticas en el tablero. Me 
senté en el fondo de la sala, escuchando.”

“Finalmente, caminé hacia el frente de 
la habitación y dije: ‘No puedes hacer esto. 
No funcionará’”. Su matemática tenía un 
error y les ahorró millones de dólares. En 
poco tiempo, mi empresa tenía su negocio. 
Todavía lo tenemos hasta el día de hoy.

Una nueva tarea
Mientras Jim avanzaba en su profesión, 

Christa también estaba siendo promovida. 
Una estación de televisión local le ofreció 
un programa de televisión. De personalidad 
introvertida, no iba a hacerlo. Entonces, un 
día estaba viendo la transmisión cuando 
Kenneth Copeland miró a la cámara.

“A algunos de ustedes se les ha pedido ir a 
la televisión”, dijo. “Y tienes que hacerlo.”

Inmediatamente Christa decidió aceptar 
el desafío.

Cuando se estrenó la película La Pasión 
de Cristo, ella estaba parada afuera del teatro 
entrevistando a personas antes de que 
entraran y después de que salieran. Ellos 
fueron cambiados. Ella 
llevó a algunos al Señor allí 
mismo, frente a la cámara.

Más tarde, se le pidió 
que brindara asesoramiento 
bíblico a los miembros de 
una iglesia grande. Lo hizo 
por más de seis años. Una 
noche en el 2009, mientras 
conducía a casa, el Señor 
habló: Tienes una nueva 
tarea. Necesito que cuides a 

Jim. Asegúrate de que esté sano.
“Lo que hago se llama reología”, explica 

Jim. “Se ocupa de los químicos en el lodo 
que se bombea hasta el fondo de los pozos 
petroleros. Mantiene el gas en la zona más 
profunda. También mantiene el orificio del 
mismo tamaño, incluso cuando se perfora 
hasta 7.000 m de profundidad y con un 
cambio de dirección.”

“Tenemos mucho gas de esquisto 
(exploración horizontal) aquí en los EE. UU., 
pero la mayoría de las empresas fabrican su 
lodo con agua y otros productos químicos 
que afectan la capacidad de producción del 
pozo al hincharse. A veces se llega al punto 
en que deben dejar de extraer gas de ese 
pozo, sino fuera por lo que Dios hizo.” 

“En el 2009 desarrollé una fórmula para 
lodo a base de petróleo. Fui una de las 
primeras compañías químicas en hacerlo 
y pionera en ese campo para exploración 
de gas horizontal en el área de Eagle Ford 
Shale. Ese año probé que el lodo a base 
de petróleo no disminuiría la capacidad 
del pozo por hinchazón. La tecnología se 
extendió y acaparó toda la industria.”

“He estado en Montana, Wyoming, 
Nuevo México y en todo este país. He 
estado en Kuwait y otros 17 países. Ese 
descubrimiento lo cambió todo en EE. UU., 
por lo que ahora no dependemos de Arabia 
Saudita para obtener petróleo. Es una de las 
razones por las que este país es tan próspero.”

Jim Tomlin tenía 54 años cuando murió y 
tuvo un encuentro con Jesús.

Hoy, casi 20 años después, tiene 74 años y 
goza de excelente salud.

Jim y Christa creen que el ataque a la 
vida de Jim fue un intento de detener el 
descubrimiento que haría en el año 2009. 
También es la razón por la cual el Señor 
alejó a Christa de sus otras obligaciones para 
orar e interceder con un énfasis especial en la 
salud y seguridad de su esposo.

“Colaborar con KCM durante todos estos 
años ha sido una bendición 
espiritual y financiera”, dice 
Jim. “Funciona para nosotros 
financieramente, y ellos han sido 
nuestro apoyo de fe. Conocí a 
Kenneth hace aproximadamente 
un año y nos hicimos amigos. 
Hace unos tres meses le 
envié una carta y le conté mi 
testimonio. Me llamó y me 
dijo: ‘Jim, tienes que contar tu 
historia.’”  

PULL QUOTES, etc.

1. [cutline:] Jim cuando jugaba para el 
equipo Toronto Argonauts

2. “Christa apiló todas sus cuentas, 
colocándolas cuidadosamente donde pudiera 
verlas fácilmente. Cada vez que pasaba, 
ponía su mano sobre la pila y declaraba: “¡En 
el nombre de Jesús, este es nuestro año de 
jubileo y no tenemos deudas!”
 3. SÚMATE A JIM Y CHRISTA PARA 
ENSEÑARLES A LOS CREYENTES a 

cómo usar su fe.
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SÚMATE A JIM Y 
CHRISTA PARA 
ENSEÑARLES A 
LOS CREYENTES 

LEA TODA 
LA BIBLIA

    Antiguo  Nuevo
  Testamento Testamento

Vie 1  Rut. 1-4 Juan 20

Sab 2   1 Sam. 1-3

Dom 3 Sal. 56-59; 
  Pro. 11:24-12:11

Lun 4   1 Sam. 4-7 Juan 21

Mar 5 1 Sam. 8-10 Hch. 1

Mier 6 1 Sam. 11-13 Hch. 2

Jue 7 1 Sam. 14 Hch. 3

Vie 8   1 Sam. 15-16 Hch. 4

Sab 9   1 Sam. 17

Dom 10   Sal. 60-63;  
  Pro. 12:12-28

Lun 11 1 Sam. 18-19 Hch. 5 

Mar 12   1 Sam. 20-21 Hch. 6

Mier 13   1 Sam. 22 Hch. 7

Jue 14 1 Sam. 23-24 Hch. 8

Vie 15 1 Sam. 25-26 Hch. 9

Sab 16 1 Sam. 27-29

Dom 17 Sal. 64-67;  
  Pro. 13

Lun 18 1 Sam. 30-31 Hch. 10 

Mar 19 2 Sam. 1-3 Hch. 11

Mier  20  2 Sam. 4-6 Hch. 12

Jue 21 2 Sam. 7-10 Hch. 13

Vie 22   2 Sam. 11-13 Hch. 14

Sab 23  2 Sam. 14-15

Dom 24 Sal. 68;
  Pro. 14:1-14

Lun 25 2 Sam. 16-17 Hch. 15 

Mar 26   2 Sam. 18-20 Hch. 16

Mier 27   2 Sam. 21-22 Hch. 17

Jue 28  2 Sam. 23-24 Hch. 18

Vie 29 1 Rey. 1 Hch. 19

Sab 30 1 Rey. 2

Dom 31 Sal. 69-70;  
  Pro. 14:15-35
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¿Seamos realistas. Con demasiada frecuencia 
puede ser esquiva (aparentemente), o simple y 
francamente brillar por su ausencia. Algunos 
días pareciera que no hay forma de hacerlo todo, 
de contentar a todos, ni de reducir la carga. Esto 
puede sentirse como un círculo interminable 
de frustración. Y puede parecer que Dios 
simplemente no nos está ayudando.

Cada mamá ha tenido esos pensamientos y 
sentimientos. Sin embargo, ¡te tengo buenas 
noticias! El problema no está con Dios. Eso es 
bueno porque quiere decir que, si el cambio 
necesario está en tus manos, TÚ puedes 
apoderarte del poder que puede cambiarlo todo 
de manera abundante y que supera todos los 
desafíos que enfrentes.

Como a las mamás les gustan las listas, 
¡hagamos una lista que realmente nos ayude! 

1. Toma cada pensamiento cautivo.
Cuando estás en la frustrante rueda del 

hámster, lo primero que debes hacer para 
detenerla es darte cuenta de que NO se detendrá 
hasta que tomes cautivos tus pensamientos 
y sentimientos. Segunda de Corintios 10:5-6, 
versión El Mensaje, dice: “Utilizamos nuestras 
herramientas poderosas de Dios para romper 
filosofías deformes, derribando las barreras 
erigidas contra la verdad de Dios, ajustando 
cada pensamiento suelto, emoción e impulso 
a la estructura de una vida conformada por 
Cristo. Nuestras herramientas están listas para 
despejar el terreno de toda obstrucción y para 
edificar vidas de obediencia hasta la madurez.» 
(MSG).

Cuando PENSAMOS y nos SENTIMOS de 
manera abrumada, no hay nada que las promesas 
de Dios puedan hacer por nosotras. Nuestros 
corazones deben estar preparados para creer 
Su Palabra de libertad y ayuda. Dios nos dio 
herramientas cuando nos creó. Él nos dio libre 
albedrío para que podamos decidir hacia dónde 
permitimos que vayan nuestros pensamientos. 

LV V C   :   1 9

LA
GRACIA

para ser mamá
Has oído 

acerca de 
este tema? 

Espero que, 
si eres mamá 

y conoces a 
Jesús, hayas 

confiado 
en ella 

todos los 
días.

por Kellie Copeland
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Nos dio una voz para ordenarnos qué pensar.
Un sentimiento es simplemente una conciencia 

de una emoción. ¡Los sentimientos y emociones que 
tenemos son volubles y pueden cambiar momento a 

momento!
Entonces, deja de lado esas emociones. 
Toma una decisión firme de no dejarte 

llevar por las mismas.
Estas son algunas verdades sobre 

nuestras emociones:
Junto con nuestra mente y vol-

untad, nuestras emociones son 
parte importante de nuestra alma, 
la cual recibimos de Dios. Entonc-

es, ¿qué haces con tus sentimientos 
y emociones cuando te llevan en una 

dirección que no está de acuerdo con 
la Palabra de Dios? Se las entregas a Él. 

Primera de Pedro 5:7 dice: «Descarguen en 
él todas sus angustias, porque él tiene cuidado 

de ustedes.» (Reina Valera Contemporánea).
Mira nuevamente 2 Corintios 10:5-6, (MSG): : 

“Utilizamos nuestras herramientas poderosas de 
Dios para romper filosofías deformes, derribando las 
barreras erigidas contra la verdad de Dios, ajustando 
cada pensamiento suelto, emoción e impulso a 
la estructura de una vida conformada por Cristo. 
Nuestras herramientas están listas para despejar el 
terreno de toda obstrucción y para edificar vidas de 
obediencia hasta la madurez.»

Al llevar nuestros pensamientos cautivos y someter 
nuestros sentimientos y emociones a Dios, ¡dirigimos 
nuestra vida para que encaje en la estructura de una 
vida conformada por Cristo, Su Palabra y lo que hizo 
por nosotros en la cruz! ¡Estamos rompiendo los 
muros erigidos en nuestros corazones y rompiendo 
los lugares duros y tercos que nos impiden creer Su 

Todo esto lo recibimos al llegar a conocer a aquel 
que nos llamó por medio de su maravillosa gloria 
y excelencia;  y debido a su gloria y excelencia, 
nos ha dado grandes y preciosas promesas. Estas 
promesas hacen posible que ustedes participen 
de la naturaleza divina y escapen de la corrupción 
del mundo, causada por los deseos humanos.

 En vista de todo esto, esfuércense al máximo por 
responder a las promesas de Dios.

Aquí vemos que se nos ha dado todo lo que 
necesitamos para vivir una vida santa, que es la 
vida que Él diseñó para nosotros. Nuestra parte 
entonces es llegar a conocerlo y luego hacer todo lo 
posible para responder a las promesas de Dios. Esa 
es otra forma de decir que los justos vivirán por fe; 
cree que recibes; o en las palabras de Jesús: “Ten fe 
en Dios”.

3. Ten fe en Dios.
Romanos 4:16 nos dice: «Por tanto, la promesa 

se recibe por fe, para que sea por gracia, a 
fin de que la promesa sea firme para toda su 
descendencia…»

Hay una gracia hermosa diseñada para que 
caminemos en cada momento, pero solo puede 
recibirse por fe en las promesas de Dios. Cuando 
hacemos un compromiso diario para recibir Sus 
promesas por fe, ¡el resultado es que llegamos a 
creer que esas cosas nos pertenecen! Sí, debemos 
hacerlo día a día. Sin embargo, cuanto más vivimos 
de esta manera, más nos parece una locura volver 
a nuestra antigua forma carnal de hacer las cosas. 
La palabra griega para carne significa “trabajo”. 
Trabajo vs gracia: para mí, ¡es una elección 
sencilla!

En Romanos 11:6 leemos: «Y si es por gracia, ya 
no es por obras; de otra manera la gracia ya no sería 
gracia. Y si fuera por obras, ya no sería gracia; de 
otra manera la obra ya no es obra.» 

Entonces, he presentado mi caso de la “gracia 
para ser mamá”. Y felizmente, es el mismo proceso 
para “la gracia de ser papá”, “la gracia para el 
ministerio” o “cualquier cosa que estés llamado a 
ser o a hacer”. Lee 1 Corintios 15:10 una vez más: 
«Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su gracia 
para conmigo no ha sido en vano, pues he trabajado 
más que todos ellos, aunque no lo he hecho yo, sino 
la gracia de Dios que está conmigo.»

Esto es lo que somos. Las mejores mamás del 
mundo, no fortalecidas por nuestra propia bondad, 
sino por la gracia de Dios que vive A LO GRANDE 
dentro de nosotras, llegando a nuestros hijos para 
atraerlos hacia Él.

Con una sonrisa en mi rostro y una risa en mi 
alma por las cosas buenas que nuestro Señor 
tiene reservadas para ti, también incluiré esta. 
Primera de Samuel 1:18 dice: «Y ella respondió: 
«Espero que veas con buenos ojos a esta sierva 
tuya.» Y Ana se fue de allí, y comió, y dejó de estar 
triste.»

Madre, disfruta tu temporada hoy. Es un regalo 
de Aquel que te ama. 

Verdad! Así es como preparamos nuestros corazones 
para escuchar y recibir las promesas de Dios.

2. Recibe Su gracia.
«Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su 

gracia para conmigo no ha sido en vano, pues he 
trabajado más que todos ellos, aunque no lo he 
hecho yo, sino la gracia de Dios que está conmigo.» 
(1 Corintios 15:10).

¡Esta debería ser una escritura de las “Mamás”! 
Esta palabra es lo que necesitamos asimilar. No está 
en nosotras mismas que estamos ungidas para ser las 
mejores madres del mundo. Es por la gracia de Dios. 
Depende de nosotras recibir lo que Él nos ha ofrecido, 
o más precisamente lo que ya nos ha otorgado. De 
lo contrario, nos lo ha dado en vano sin ningún 
propósito útil.

Mira la “primera madre”, María (este es un buen 
título para la madre de nuestro Rey). Lucas 1:28 dice: “Y 
él se acercó a ella y le dijo: ¡Salve, oh favorecida! [llena 
de gracia] ¡El Señor está contigo! ¡Bendita (favorecida 
por Dios) eres ante todas las demás mujeres! (Biblia 
Amplificada, Edición clásica - AMPC).

¡El Señor la llenó de la gracia que necesitaba antes 
de que Jesús naciera! Llena significa “investida o 
dotada” con una cualidad o habilidad. Maria tenía 
por delante muchas cosas que serían difíciles 
como madre, ¡pero desde el principio tenía lo que 
necesitaba para enfrentarlo todo! Ella no era perfecta, 
pero estaba facultada para ser la madre de nuestro 
Salvador. Aunque no estamos criando al Salvador, 
estamos criando hijos e hijas de Dios. Esa misma 
infusión de habilidades y cualidades es nuestra para 
que la recibamos también.

Hay todavía más gracia. Lee lo que dice Gálatas 
5:22-25 (AMPC):

Pero el fruto del Espíritu [Santo] [la obra que 
lleva a cabo Su presencia en el interior] es el 
amor, el gozo (la alegría), la paz, la paciencia (un 
temperamento uniforme, tolerancia), la bondad, 
la amabilidad (benevolencia), la fidelidad, la 
mansedumbre (docilidad, humildad), autocontrol 
(dominio propio, continencia). Contra tales cosas no 
hay ley [que pueda presentar un cargo]. Y aquellos 
que pertenecen a Cristo Jesús (el Mesías) han 
crucificado la carne (la naturaleza humana impía) 
con sus pasiones, apetitos y deseos. Si vivimos por el 
Espíritu [Santo], caminemos también por el Espíritu. 
[Si por el Espíritu Santo tenemos nuestra vida en 
Dios, sigamos caminando en línea, nuestra conducta 
controlada por el Espíritu.]

El fruto del espíritu es la gracia revelada. ¿No son 
estas las cosas que más necesitan las madres para 
lidiar con todo lo que viene con ese trabajo? ¡Créelo! 
¡Recíbelo! Además, ¡pásaselo a tus hijos! Es el regalo 
que sigue siendo regalado, tanto cuando sale de ti 
como cuando sale de tu familia.

Segunda de Pedro 1:3-5 (Nueva Traducción 
Viviente), nos dice: 

Mediante su divino poder, Dios nos ha dado todo 
lo que necesitamos para llevar una vida de rectitud. 

Kellie Copeland 
está a cargo de 

las Relaciones de 
Colaboradores 
de Pacto en los 

Ministerios Kenneth 
Copeland y además 
es la desarrolladora 
del currículum de la 
Academia Superkid. 

A través de su 
ministerio como 
la “Comandante 
Kellie”, ella lleva 

a cabo su misión 
de atraer a las 

personas de todas 
las edades hacia 

una relación íntima 
y poderosa con 

Jesucristo. “Depende de 
nosotras recibir 

lo que Él nos ha 
ofrecido....

De lo contrario, nos 
lo ha dado en vano sin 

ningún propósito útil.”

i
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Todo esto lo recibimos al llegar a conocer a aquel 
que nos llamó por medio de su maravillosa gloria 
y excelencia;  y debido a su gloria y excelencia, 
nos ha dado grandes y preciosas promesas. Estas 
promesas hacen posible que ustedes participen 
de la naturaleza divina y escapen de la corrupción 
del mundo, causada por los deseos humanos.

 En vista de todo esto, esfuércense al máximo por 
responder a las promesas de Dios.

Aquí vemos que se nos ha dado todo lo que 
necesitamos para vivir una vida santa, que es la 
vida que Él diseñó para nosotros. Nuestra parte 
entonces es llegar a conocerlo y luego hacer todo lo 
posible para responder a las promesas de Dios. Esa 
es otra forma de decir que los justos vivirán por fe; 
cree que recibes; o en las palabras de Jesús: “Ten fe 
en Dios”.

3. Ten fe en Dios.
Romanos 4:16 nos dice: «Por tanto, la promesa 

se recibe por fe, para que sea por gracia, a 
fi n de que la promesa sea fi rme para toda su 
descendencia…»

Hay una gracia hermosa diseñada para que 
caminemos en cada momento, pero solo puede 
recibirse por fe en las promesas de Dios. Cuando 
hacemos un compromiso diario para recibir Sus 
promesas por fe, ¡el resultado es que llegamos a 
creer que esas cosas nos pertenecen! Sí, debemos 
hacerlo día a día. Sin embargo, cuanto más vivimos 
de esta manera, más nos parece una locura volver 
a nuestra antigua forma carnal de hacer las cosas. 
La palabra griega para carne signifi ca “trabajo”. 
Trabajo vs gracia: para mí, ¡es una elección 
sencilla!

En Romanos 11:6 leemos: «Y si es por gracia, ya 
no es por obras; de otra manera la gracia ya no sería 
gracia. Y si fuera por obras, ya no sería gracia; de 
otra manera la obra ya no es obra.» 

Entonces, he presentado mi caso de la “gracia 
para ser mamá”. Y felizmente, es el mismo proceso 
para “la gracia de ser papá”, “la gracia para el 
ministerio” o “cualquier cosa que estés llamado a 
ser o a hacer”. Lee 1 Corintios 15:10 una vez más: 
«Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su gracia 
para conmigo no ha sido en vano, pues he trabajado 
más que todos ellos, aunque no lo he hecho yo, sino 
la gracia de Dios que está conmigo.»

Esto es lo que somos. Las mejores mamás del 
mundo, no fortalecidas por nuestra propia bondad, 
sino por la gracia de Dios que vive A LO GRANDE 
dentro de nosotras, llegando a nuestros hijos para 
atraerlos hacia Él.

Con una sonrisa en mi rostro y una risa en mi 
alma por las cosas buenas que nuestro Señor 
tiene reservadas para ti, también incluiré esta. 
Primera de Samuel 1:18 dice: «Y ella respondió: 
«Espero que veas con buenos ojos a esta sierva 
tuya.» Y Ana se fue de allí, y comió, y dejó de estar 
triste.»

Madre, disfruta tu tem porada hoy. Es un regalo 
de Aquel que te ama. 

Verdad! Así es como preparamos nuestros corazones 
para escuchar y recibir las promesas de Dios.

2. Recibe Su gracia.
«Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su 

gracia para conmigo no ha sido en vano, pues he 
trabajado más que todos ellos, aunque no lo he 
hecho yo, sino la gracia de Dios que está conmigo.» 
(1 Corintios 15:10).

¡Esta debería ser una escritura de las “Mamás”! 
Esta palabra es lo que necesitamos asimilar. No está 
en nosotras mismas que estamos ungidas para ser las 
mejores madres del mundo. Es por la gracia de Dios. 
Depende de nosotras recibir lo que Él nos ha ofrecido, 
o más precisamente lo que ya nos ha otorgado. De 
lo contrario, nos lo ha dado en vano sin ningún 
propósito útil.

Mira la “primera madre”, María (este es un buen 
título para la madre de nuestro Rey). Lucas 1:28 dice: “Y 
él se acercó a ella y le dijo: ¡Salve, oh favorecida! [llena 
de gracia] ¡El Señor está contigo! ¡Bendita (favorecida 
por Dios) eres ante todas las demás mujeres! (Biblia 
Amplifi cada, Edición clásica - AMPC).

¡El Señor la llenó de la gracia que necesitaba antes 
de que Jesús naciera! Llena signifi ca “investida o 
dotada” con una cualidad o habilidad. Maria tenía 
por delante muchas cosas que serían difíciles 
como madre, ¡pero desde el principio tenía lo que 
necesitaba para enfrentarlo todo! Ella no era perfecta, 
pero estaba facultada para ser la madre de nuestro 
Salvador. Aunque no estamos criando al Salvador, 
estamos criando hijos e hijas de Dios. Esa misma 
infusión de habilidades y cualidades es nuestra para 
que la recibamos también.

Hay todavía más gracia. Lee lo que dice Gálatas 
5:22-25 (AMPC):

Pero el fruto del Espíritu [Santo] [la obra que 
lleva a cabo Su presencia en el interior] es el 
amor, el gozo (la alegría), la paz, la paciencia (un 
temperamento uniforme, tolerancia), la bondad, 
la amabilidad (benevolencia), la fi delidad, la 
mansedumbre (docilidad, humildad), autocontrol 
(dominio propio, continencia). Contra tales cosas no 
hay ley [que pueda presentar un cargo]. Y aquellos 
que pertenecen a Cristo Jesús (el Mesías) han 
crucifi cado la carne (la naturaleza humana impía) 
con sus pasiones, apetitos y deseos. Si vivimos por el 
Espíritu [Santo], caminemos también por el Espíritu. 
[Si por el Espíritu Santo tenemos nuestra vida en 
Dios, sigamos caminando en línea, nuestra conducta 
controlada por el Espíritu.]

El fruto del espíritu es la gracia revelada. ¿No son 
estas las cosas que más necesitan las madres para 
lidiar con todo lo que viene con ese trabajo? ¡Créelo! 
¡Recíbelo! Además, ¡pásaselo a tus hijos! Es el regalo 
que sigue siendo regalado, tanto cuando sale de ti 
como cuando sale de tu familia.

Segunda de Pedro 1:3-5 (Nueva Traducción 
Viviente), nos dice: 

Mediante su divino poder, Dios nos ha dado todo 
lo que necesitamos para llevar una vida de rectitud. 
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Los Ministerios Kenneth Copeland 
lanzan su canal en español, en la plataforma ROKU.

Roku Stick Roku Ultra

Roku Express

DISPONIBLE EN TUS TIENDAS PRINCIPALES

ENCUENTRELO AQUÍ

Nuestro Canal ROKU: 
“Ministerios Kenneth Copeland” ya está disponible.

Si tienes alguna necesidad, queremos orar por ti. 
Llámanos al 817-852-6000

LUNES A VIERNES DE 8:00 AM-5:00 PM (HORA CENTRAL)

(hora centro)
Kenneth Copeland todos los martes a las 5pm

LA VOZ DE VICTORIA DEL CREYENTE
UNA PALABRA DE DIOS PUEDE CAMBIAR TU VIDA.

(hora centro)
Kenneth Copeland todos los martes a las 5pm

Los Ministerios Kenneth Copeland 
lanzan su canal en español, en la plataforma ROKU.

Roku Ultra

DISPONIBLE EN TUS TIENDAS PRINCIPALES

Nuestro Canal ROKU: 
“Ministerios Kenneth Copeland” ya está disponible.

 en la plataforma ROKU.

Roku Ultra

lanzan su canal en español,

Roku Stick

lanzan su canal en español, en la plataforma ROKU.

Roku Stick Roku Ultra

Roku Express
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               ara el mundo, los diamantes casi 
podrían convertirse en un cliché cuando se trata del 
matrimonio. Pero Dios nunca es un cliché. Él creó 
diamantes como maravillosos ejemplos de belleza 
extrema combinada con fuerza extrema.

Hasta el día de hoy, los diamantes son las gemas 
más valiosas y preciosas de todas las piedras preciosas. 
¿Y qué dice la Biblia sobre las gemas? Proverbios 
31:10 dice: “¿Quién puede encontrar una mujer 
virtuosa? porque su precio está muy por encima de los 
rubíes”. El valor de un diamante, su preciosidad y su 
rareza, está muy por encima de los rubíes. La Biblia 
Amplificada, Edición Clásica, lo dice de esta manera: 
«Una mujer capaz, inteligente y virtuosa, ¿quién es 
aquel que puede encontrarla? Ella es mucho más 
preciosa que las joyas y su valor está muy por encima 
de los rubíes o las perlas». Esta mujer virtuosa es el 
diamante en tu hogar de fe. 

La gema maestra del hogar
Si el valor de un diamante está muy por encima 

del valor de todas las otras gemas, podemos inferir 
que el diamante está sobre todas las otras gemas. 
Isaías 54:11-12: «Pondré tus piedras en colores claros 
[en antimonio para mejorar su brillo] y asentaré 
tus cimientos con zafiros. Y haré tus ventanas y 
pináculos de ágatas o rubíes [brillantes], y tus puertas 
de carbuncos [brillantes], y todas tus paredes [de tus 
recintos] de piedras preciosas.» (AMPC).

Cuando dice cimientos, ventanas, puertas y paredes, 
¡está literalmente hablando de tu hogar y tu familia! 

2 2   :   LV V C

En una noche especial de marzo, 
declaré sobre mi hijo Ryan y su novia, 

un breve mensaje que Dios me había ordenado 
que les compartiera. Pensé que el mensaje que 

el Señor me había dado era específicamente 
para la recepción de la boda, pero no sabía 

cómo Dios iba a desarrollarlo y usarlo. 
Mientras sostenía la mano de mi esposa esa 
noche, sintiendo el anillo de diamantes en 
su dedo, supe que Dios nos había estado 

preparando, a través de décadas de nuestro 
propio matrimonio, para impartir algo especial 

a nuestro hijo y su novia Tessa, su diamante.

Los diamantes son hermosos y f
uertes. Son muy buscados y 

cada vez más valiosos. 

El diamante

por 
Dr. David 

Weeter
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               ara el mundo, los diamantes casi 
podrían convertirse en un cliché cuando se trata del 
matrimonio. Pero Dios nunca es un cliché. Él creó 
diamantes como maravillosos ejemplos de belleza 
extrema combinada con fuerza extrema.

Hasta el día de hoy, los diamantes son las gemas 
más valiosas y preciosas de todas las piedras preciosas. 
¿Y qué dice la Biblia sobre las gemas? Proverbios 
31:10 dice: “¿Quién puede encontrar una mujer 
virtuosa? porque su precio está muy por encima de los 
rubíes”. El valor de un diamante, su preciosidad y su 
rareza, está muy por encima de los rubíes. La Biblia 
Amplificada, Edición Clásica, lo dice de esta manera: 
«Una mujer capaz, inteligente y virtuosa, ¿quién es 
aquel que puede encontrarla? Ella es mucho más 
preciosa que las joyas y su valor está muy por encima 
de los rubíes o las perlas». Esta mujer virtuosa es el 
diamante en tu hogar de fe. 

La gema maestra del hogar
Si el valor de un diamante está muy por encima 

del valor de todas las otras gemas, podemos inferir 
que el diamante está sobre todas las otras gemas. 
Isaías 54:11-12: «Pondré tus piedras en colores claros 
[en antimonio para mejorar su brillo] y asentaré 
tus cimientos con zafiros. Y haré tus ventanas y 
pináculos de ágatas o rubíes [brillantes], y tus puertas 
de carbuncos [brillantes], y todas tus paredes [de tus 
recintos] de piedras preciosas.» (AMPC).

Cuando dice cimientos, ventanas, puertas y paredes, 
¡está literalmente hablando de tu hogar y tu familia! 

Estas gemas en tu hogar son la fundación sobre la que 
la gema maestra reposará, tu diamante. Estas son las 
gemas que el Señor le proporciona a tu diamante para 
construir un hogar. Tu hogar y tu familia están diseñados, 
construidos y equipados con cada una de estas gemas, y 
el diamante se encuentra en la parte superior.

De hecho, al comienzo del versículo, el Señor habla 
sobre “el engaste” de las joyas. Ese encaste tiene dos 
propósitos principales. Primero, se hace para mejorar 
el brillo de la piedra. Un diamante de alta calidad tiene 
muchas facetas; Por lo tanto, el engaste es importante 
para mejorar la apariencia del diamante. Las muchas 
facetas afectan el reflejo y la refracción de la luz; El 
color y la pureza de la configuración afectan el color y 
la apariencia del diamante mismo.

El versículo 11 dice que agregará valor a las piedras 
para “mejorar su brillo”. Esto se refiere a cómo las 
mujeres egipcias usarían antimonio en polvo como 
maquillaje que, cuando se aplicaba alrededor de los 
ojos, hacía que la apariencia de sus ojos se destacara.

El segundo propósito del engaste de una joya es 
un propósito funcional. Particularmente al elegir una 
configuración adecuada para una gema valiosa, como 
un diamante, es vital seleccionar una configuración 
que mantenga la piedra segura en su ubicación. Si la 
configuración está dañada o debilitada, corres el riesgo 
de perder algo muy valioso. Observa lo que dice la 
escritura que sucederá cuando el diamante esté en su 
posición correcta:

«Y todos tus hijos serán discípulos [enseñados 
por el Señor y obedientes a Su voluntad], y grande 
será la paz y la compostura imperturbable de tus 
hijos. Te establecerás en la justicia (rectitud, de 
conformidad con la voluntad y el orden de Dios): 
estarás lejos incluso del pensamiento de la opresión o 
la destrucción, porque no temerás, y del terror, porque 
no se acercará a ti.» (versículos 13-14).

El versículo 13 comienza con la conjunción “Y”. Una 
conjunción toma lo que viene antes y lo conecta con lo 
que sigue. Cuando las piedras y gemas están en su lugar, 
cuando el diamante se coloca de manera brillante y 
segura, cuando los cimientos, ventanas, puertas, muros 
y bordes se colocan con sus piedras preciosas, entonces 
todos sus hijos serán enseñados por el Señor y serán 
obedientes a Su voluntad. Entonces grande será la paz y 
la compostura imperturbable de tus hijos. Debido a que 
te estableces en la justicia, estarás lejos del pensamiento 

LV V C   :   2 3

El diamante

“Desafortunadamente, 
la gran mayoría del Cuerpo de Cristo 
no tiene idea de cuál es realmente la 
descripción de Dios de una esposa.”
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de la opresión o la destrucción, porque no temerás ni 
el terror se te acercará.

Entonces, ¿qué configuración o engaste mejorará 
el brillo del diamante y lo mantendrá seguro? En 
otras palabras, ¿cuál es el lugar apropiado en el 
hogar para la esposa? Esta pregunta se ha dividido 
incorrectamente de la Palabra de Dios durante 
siglos. Se nos dice que dividamos correctamente 
la Palabra (lee 2 Timoteo 2:15.), y este tema en 
particular ha sido dividido tan injustamente por la 
religión que ha causado un tremendo debilitamiento 
del hogar, la familia y, en consecuencia, de la 
protección, liberación y salvación de las personas 
que componen esos hogares.

Es cierto, debido al orden natural en el ámbito 
físico en esta tierra, que el esposo se coloca como 
la cabeza y la cobertura de su esposa; eso es lo que 
significa cabeza, “el líder, la cobertura, el protector” 
(lee Efesios 1:22, 5:23-29.) Sin embargo, como 
veremos, queda claro que la esposa es la cabeza del 
funcionamiento del hogar.

Todas las familias tienen un lado “empresarial” 
en ellas. Hay ciertas cosas que deben manejarse. 
Los horarios deben ejecutarse. Los niños necesitan 
ir al colegio, las prácticas y las citas. El mercado 
debe comprarse. Los artículos del hogar deben 
estar asegurados. Hay ciertas operaciones logísticas 
de cada hogar. Esencialmente, una familia es una 
institución de humanos que tiene que ser 
organizada.

A la gente le gusta pensar que 
una “familia amorosa” solo 
necesita que sus miembros se 
amen unos a otros y así, todo lo 
demás encajará. Eso puede ser 
parcialmente cierto. El amor 
es el poder que hace que todo 
funcione. Pero hay una multitud 
de problemas logísticos en una 
familia que deben abordarse. Esto 
significa que una esposa debe ser 
multifacética.

Piensa en el corte de un diamante. El corte 
del diamante es un estilo que se usa al moldear un 
diamante para pulirlo. Un ejemplo sería el muy 
codiciado “corte brillante”. El corte brillante es un 
corte de diamante en una forma con numerosas 
facetas para crear un brillo excepcional a través de la 
piedra preciosa. El corte multifacético proporciona el 
máximo retorno de la luz a través del diamante para 
que su brillo sea magnífico.

¿Captaste el significado de eso?
¡Los diamantes más deseables y valiosos, incluido 

el de tu hogar, son multifacéticos para proporcionar 
el máximo retorno de la luz!

A medida que continúes este estudio, ten en 
cuenta este principio del corte multifacético.

y con lo que gana planta un viñedo.» (versículo 16). 
Puede hacerlo porque es rica, exitosa y trabajadora.

Podemos saltar hasta el versículo 17: «Ciñe su cintura 
con firmeza y esfuerza sus brazos.» (RVA-2015). Me 
gusta lo que dice mi padre espiritual: “Ella no es una 
mujer gallina.” Ella es fuerte. No tiene miedo de nada.

A los hombres les gusta citar Job 38:3, «Cíñete, 
pues, los lomos como un hombre» (RVA-2015). Pero 
justo aquí en Proverbios 31:17, la mujer virtuosa ciñe 
sus lomos con fuerza y   esfuerza sus brazos.

«Está atenta a la buena marcha de su negocio» 
(versículo 18). Ella toma buenas decisiones y hace las 
cosas con excelencia.

«Sabe ayudar a los pobres, y tender la mano a los 
menesterosos.» (versículo 20). Ella tiene mucho 
dinero para dar a los pobres, y es generosa al hacerlo.

«Cuando nieva, no teme por su familia, pues todos 
ellos visten ropas dobles. Ella misma se hace tapices, y se 
viste de lino fino y de púrpura.» (versículos 21-22). En 
el contexto del día, este era un vestido exquisito y fino.

«Su esposo es bien conocido en la ciudad, y es 
parte del consejo local de ancianos.» (versículo 23). 
Esta es la descripción de la familia ideal como Dios 
pretendía. En esta era de las redes sociales, las personas 
a menudo señalan con el dedo y dicen: “Esas personas 
simplemente publican las cosas buenas. Nunca se 
sabe lo que sucede detrás de escena. Se hacen parecer 
a la familia perfecta”. Bueno, tal cosa existe y se 
describe en varios lugares de la Biblia. ¡Este es nuestro 
objetivo! Siempre debemos alcanzar el premio que se 
nos presenta en lugares como Proverbios 31, donde 
enumera cómo se supone que sea la familia.

«Las telas que hace, las vende…» (versículo 24). 
Ella sabe cómo obtener ganancias, «y provee a los 
comerciantes con cinturones. Se reviste de fuerza y 
de honra…» (versículos 24-25). Esa fuerza y   honor es 
inherente a la definición de la palabra virtuosa.

«Habla siempre con sabiduría, y su lengua se rige 
por la ley del amor.» (versículo 26). Hay un dicho que 
he escuchado y comunicado a menudo: “Una palabra 
de Dios puede cambiar tu vida para siempre”. La 
mujer virtuosa puede hablar una palabra de Dios en 
tu vida y cambiar las cosas.

«Considera la marcha de su casa y no come pan 
de ociosidad. Se levantan sus hijos y le llaman: 
“Bienaventurada”. Y su marido también la alaba.» 
(versículos 27-28, RVA-2015). Hombres, escuchen. 
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La mujer de Proverbios 31
Desafortunadamente, la gran mayoría del 

Cuerpo de Cristo no tiene idea de cuál es realmente 
la descripción de Dios de una esposa. Incluso 
leen Proverbios 31 todo el tiempo, y todavía no 
tienen idea. Hay muchos libros y mensajes sobre 
la mujer de Proverbios 31, pero a medida que nos 
sumergimos en el tema de una “mujer virtuosa”, 
te sorprenderá lo que realmente significa. La 
mayoría de estas enseñanzas son muy incompletas 
en el mejor de los casos y en el peor de los casos, 
descaradamente incorrectas.

Si le preguntas al miembro promedio de cualquier 
iglesia cuáles son las características de una mujer 
virtuosa, la mayoría de las veces escucharás palabras 
como “casta, tímida, callada, mansa, piadosa, buena, 
de voz suave”. Pero ¿qué significa realmente ser 
virtuosa? En hebreo, que es el idioma utilizado para 
escribir el libro de Proverbios, virtuosa significa: 
“una fuerza, ya sea de hombres, medios u otros 
recursos; un ejército, rica, virtud, valor, fuerza, 
poder, actividad, ejército, una banda de soldados o 
una compañía; grandes fuerzas, bienes, anfitriones, 
poder, poder, riquezas, poder, fuerza, sustancia, 
entrenar como en el entrenamiento de un soldado, 
valiente, valor, virtuoso, guerra y digno”.

¿Escuchaste algo que indicara hablar en voz baja, 
con recato, callada, piadosa o casta? Esas palabras 

no están ahí. De hecho, esta misma palabra 
traducida virtud es la misma palabra que 

se usó para describir a los poderosos 
hombres de valor de David (lee 2 

Samuel 23). Las palabras valor y 
virtuoso son traducciones de la 
misma palabra hebrea. ¡Así es 
como Dios describe a una esposa!

No es de extrañar que su 
precio esté muy por encima de 

los rubíes. No es de extrañar que 
ella sea el diamante.
Al estudiar el resto de Proverbios 

31, veremos a Dios describiendo los 
detalles de cómo se ve a esta mujer virtuosa.

«Su esposo confía en ella de todo corazón, y por 
ella no carece de ganancias. Siempre lo trata bien, 
nunca mal, todos los días de su vida.» (versículos 
11-12)  Puedes confiar en alguien que es digno y 
lleno de valor y fuerza. Son poderosos. Tienen gran 
poder. Son una fuerza de recursos y medios. Puedes 
confiar en alguien así.

«Sale en busca de lana y de lino, y afanosa los 
trabaja con sus manos. Se asemeja a una nave de 
mercaderes, que de muy lejos trae sus provisiones.» 
(versículos 13-14). Si ella se ajusta a esta definición, 
entonces ella es rica. Ella tiene los medios, los 
recursos y la capacidad para hacer estas cosas.

 «Pondera el valor de un terreno, y lo compra, 
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¡Su esposo la alaba! Él no se burla de ella. Él no la 
avergüenza. Él la anima y la alaba.

 «Muchas mujeres han hecho el bien, pero tú las 
sobrepasas a todas.» (versículo 29). Estas son las hijas 
enseñadas por una mujer virtuosa. Se supone que las 
mujeres mayores deben enseñar a las más jóvenes 
según el libro de Tito (lee Tito 2:3-4). «La belleza 
es engañosa, y hueca la hermosura, pero la mujer que 
teme al Señor será alabada. ¡Reconózcase lo que ha 
hecho con sus manos! ¡Sea alabada ante todos por 
sus logros!» (versículos 30-31). La mujer virtuosa que 
teme al Señor no solo tendrá favor y belleza, sino que 
también será alabada.

Recuerda: uno de los atributos de un diamante 
que determina su valor es un corte multifacético. 
¡No es casualidad que Proverbios 31 parezca estar 
describiendo algún tipo de superhéroe o Mujer 
Maravilla! Ella es multifacética y, por lo tanto, muy 
valiosa. Desde fabricar hasta los bienes raíces, desde 
la aptitud física y la ferocidad hasta el envío y las 
exportaciones, ¡parece que sus habilidades y unciones 
ordenadas por Dios no tienen fi n!

Este articulo fue tomado del libro “El diamante 
en tu hogar de la Fe” Escrito  por David Weeter. 
Disponible en Ingles solamente

By our 
very nature 
in Christ, 
we’re 
created 
to excel!

y con lo que gana planta un viñedo.» (versículo 16). 
Puede hacerlo porque es rica, exitosa y trabajadora.

Podemos saltar hasta el versículo 17: «Ciñe su cintura 
con fi rmeza y esfuerza sus brazos.» (RVA-2015). Me 
gusta lo que dice mi padre espiritual: “Ella no es una 
mujer gallina.” Ella es fuerte. No tiene miedo de nada.

A los hombres les gusta citar Job 38:3, «Cíñete, 
pues, los lomos como un hombre» (RVA-2015). Pero 
justo aquí en Proverbios 31:17, la mujer virtuosa ciñe 
sus lomos con fuerza y   esfuerza sus brazos.

«Está atenta a la buena marcha de su negocio» 
(versículo 18). Ella toma buenas decisiones y hace las 
cosas con excelencia.

«Sabe ayudar a los pobres, y tender la mano a los 
menesterosos.» (versículo 20). Ella tiene mucho 
dinero para dar a los pobres, y es generosa al hacerlo.

«Cuando nieva, no teme por su familia, pues todos 
ellos visten ropas dobles. Ella misma se hace tapices, y se 
viste de lino fi no y de púrpura.» (versículos 21-22). En 
el contexto del día, este era un vestido exquisito y fi no.

«Su esposo es bien conocido en la ciudad, y es 
parte del consejo local de ancianos.» (versículo 23). 
Esta es la descripción de la familia ideal como Dios 
pretendía. En esta era de las redes sociales, las personas 
a menudo señalan con el dedo y dicen: “Esas personas 
simplemente publican las cosas buenas. Nunca se 
sabe lo que sucede detrás de escena. Se hacen parecer 
a la familia perfecta”. Bueno, tal cosa existe y se 
describe en varios lugares de la Biblia. ¡Este es nuestro 
objetivo! Siempre debemos alcanzar el premio que se 
nos presenta en lugares como Proverbios 31, donde 
enumera cómo se supone que sea la familia.

«Las telas que hace, las vende…» (versículo 24). 
Ella sabe cómo obtener ganancias, «y provee a los 
comerciantes con cinturones. Se reviste de fuerza y 
de honra…» (versículos 24-25). Esa fuerza y   honor es 
inherente a la defi nición de la palabra virtuosa.

«Habla siempre con sabiduría, y su lengua se rige 
por la ley del amor.» (versículo 26). Hay un dicho que 
he escuchado y comunicado a menudo: “Una palabra 
de Dios puede cambiar tu vida para siempre”. La 
mujer virtuosa puede hablar una palabra de Dios en 
tu vida y cambiar las cosas.

«Considera la marcha de su casa y no come pan 
de ociosidad. Se levantan sus hijos y le llaman: 
“Bienaventurada”. Y su marido también la alaba.» 
(versículos 27-28, RVA-2015). Hombres, escuchen. 
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Hombres, 
escuchen. 

¡Su esposo la alaba! Él no se burla de ella. 
Él no la avergüenza. Él la anima y la alaba.

La mujer de Proverbios 31
Desafortunadamente, la gran mayoría del 

Cuerpo de Cristo no tiene idea de cuál es realmente 
la descripción de Dios de una esposa. Incluso 
leen Proverbios 31 todo el tiempo, y todavía no 
tienen idea. Hay muchos libros y mensajes sobre 
la mujer de Proverbios 31, pero a medida que nos 
sumergimos en el tema de una “mujer virtuosa”, 
te sorprenderá lo que realmente signifi ca. La 
mayoría de estas enseñanzas son muy incompletas 
en el mejor de los casos y en el peor de los casos, 
descaradamente incorrectas.

Si le preguntas al miembro promedio de cualquier 
iglesia cuáles son las características de una mujer 
virtuosa, la mayoría de las veces escucharás palabras 
como “casta, tímida, callada, mansa, piadosa, buena, 
de voz suave”. Pero ¿qué signifi ca realmente ser 
virtuosa? En hebreo, que es el idioma utilizado para 
escribir el libro de Proverbios, virtuosa signifi ca: 
“una fuerza, ya sea de hombres, medios u otros 
recursos; un ejército, rica, virtud, valor, fuerza, 
poder, actividad, ejército, una banda de soldados o 
una compañía; grandes fuerzas, bienes, anfi triones, 
poder, poder, riquezas, poder, fuerza, sustancia, 
entrenar como en el entrenamiento de un soldado, 
valiente, valor, virtuoso, guerra y digno”.

¿Escuchaste algo que indicara hablar en voz baja, 
con recato, callada, piadosa o casta? Esas palabras 

no están ahí. De hecho, esta misma palabra 
traducida virtud es la misma palabra que 

se usó para describir a los poderosos 
hombres de valor de David (lee 2 

Samuel 23). Las palabras valor y 
virtuoso son traducciones de la 
misma palabra hebrea. ¡Así es 
como Dios describe a una esposa!

No es de extrañar que su 
precio esté muy por encima de 

los rubíes. No es de extrañar que 
ella sea el diamante.
Al estudiar el resto de Proverbios 

31, veremos a Dios describiendo los 
detalles de cómo se ve a esta mujer virtuosa.

«Su esposo confía en ella de todo corazón, y por 
ella no carece de ganancias. Siempre lo trata bien, 
nunca mal, todos los días de su vida.» (versículos 
11-12)  Puedes confi ar en alguien que es digno y 
lleno de valor y fuerza. Son poderosos. Tienen gran 
poder. Son una fuerza de recursos y medios. Puedes 
confi ar en alguien así.

«Sale en busca de lana y de lino, y afanosa los 
trabaja con sus manos. Se asemeja a una nave de 
mercaderes, que de muy lejos trae sus provisiones.» 
(versículos 13-14). Si ella se ajusta a esta defi nición, 
entonces ella es rica. Ella tiene los medios, los 
recursos y la capacidad para hacer estas cosas.

 «Pondera el valor de un terreno, y lo compra, 
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No mucha gente visita el cielo y regresa para 
contarlo, pero mi amigo Gary Wood lo hizo. 
Después de tener un accidente automovilístico 
mortal a los 18 años, visitó el cielo y, mientras 
era escoltado, uno de los lugares que vio fue 
una habitación llena de partes del cuerpo 
físico nuevas: corazones, columnas vertebrales, 
tímpanos, pulmones, etc.; todo lo necesario para 
hacer un cuerpo humano pleno y perfecto.

“¿Qué es este lugar?” preguntó Gary.
“Esta es la habitación de partes”, le 

respondieron. “Cuando nuestra gente necesita 
nuevas partes del cuerpo y las llama por fe, los 
ángeles les llevan lo que necesitan.”

Resultó que Gary estaba en esa habitación por 
una buena razón. Mientras veía de primera mano 
en el cielo cuánto se ocupa Dios por el bienestar 
físico de Su pueblo, su hermana estaba en la 
Tierra, negándose a entregarlo. Ella había estado 
en el accidente con él, salió ilesa y estaba parada 
firme en LA PALABRA. No le importaba que él 
hubiera arribado muerto a la sala de emergencias. 
Ella no se rendiría.

Cuando el cuerpo de Gary comenzó a mostrar 
signos de vida, los médicos se dieron cuenta de 
que sobreviviría, pero dieron un pronóstico de 
gravedad. Luego de determinar que su laringe 
había sido comprimida y sus cuerdas vocales 
destruidas, le dijeron: “Nunca volverá a hablar.”

Como cantante que se adentraba en el 

ministerio, para Gary eso habría sido algo 
trágico. Pero, gracias a Dios, había estado en la 
habitación de nuevas partes celestiales. Entonces, 
cuando recuperó la conciencia, confundió a todos 
al exclamar: “¡Aleluya!” y finalmente terminó 
predicando, cantando y dando gloria a Dios con 
una voz maravillosa y resonante.

¿No es genial?
“Sí”, podrías decir, “pero 

debes recordar que los 
caminos de Dios son 
misteriosos. Cuando se 
trata de la sanación, nunca 
podemos saber realmente 
qué hará.”

¡Seguro que podemos! 
Pueda que no sepamos 
exactamente cómo lo va a 
hacer, pero podemos saber qué 
hará porque Santiago 1:17 nos 
confirma que en Él «no hay cambio ni sombra 
de variación.» Él no varía, tomando una posición 
sobre la sanación hoy y otra distinta mañana. No 
cambia de un día a otro, proveyendo de nuevas 
partes a una persona y a otra no.

Dios es siempre el Mismo. Su naturaleza no 
cambia. Su Nombre no cambia, y Su PALABRA 
no cambia. Lo que le haya dicho a una persona 
determinada acerca de la sanación, se lo dice a 
todos, porque Él es totalmente inmutable.
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AFÉRRATE 
A LA 

PALABRA

¿Necesitas Sanidad?

“Si no sabemos lo 
que Dios ha dicho sobre 
un tema en particular, 

no importa cuánto 
lo necesitemos, no 
podremos tener fe 

para recibirlo.”

por 
Kenneth 
Copeland
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Movido con compasión
Al narrar la sanación del mismo leproso en 

Marcos 1:40-41, obtenemos aún más información 
sobre la disposición de Jesús para sanar. Dice: «Un 
leproso se acercó a Jesús, se arrodilló ante él y le 
dijo: «Si quieres, puedes limpiarme.»  Jesús tuvo 
compasión de él, así que extendió la mano, lo 
tocó…» En otras palabras, Jesús no solo le habló 
a este hombre de manera casual. No solo le dijo: 
“Lo haré”, y le dio un palmada en la cabeza y luego 
retrocedió. No; Su voz y Su toque estaban llenos de 
gran ternura y amor. Muy probablemente Su toque 
compasivo le dijo al leproso: “¡Por   supuesto que te 
sanaré! Es por eso que estoy aquí. ¡Vine aquí por ti!”

¿Te imaginas esa escena? Según Lucas, que 
era médico, este hombre estaba “lleno 

de lepra” y estaba a punto de morir. 
Estaba cubierto de llagas abiertas y 

dolorosas, y su ropa estaba llena de 
la suciedad y el hedor de la carne 
en descomposición. No había 
sido tocado por nadie, excepto 
por otro leproso, en mucho 
tiempo.

Sin embargo, Jesús, en lugar 
de huir del hombre como lo hizo 

la mayoría de la gente, se agachó en 
donde el hombre estaba arrodillado 

con su «rostro en tierra», (Lucas 5:12). 
Extendió la mano con gran compasión, «lo tocó 

y le dijo: «Quiero. Ya has quedado limpio.» Y al 
instante se le quitó la lepra.» (versículo 13).

¿Es Jesús menos compasivo hoy en día?
Absolutamente no. Es el mismo ayer, hoy 

y siempre. Aunque ahora está sentado en el 
cielo a la diestra de Dios, sigue siendo un Sumo 
Sacerdote compasivo que es capaz de “comprender, 
simpatizar e identificarse con nuestras debilidades 
y dolencias…” (Hebreos 4:15, Biblia Amplificada, 
Edición clásica - AMPC).

Nunca caigas en la trampa diabólica de decirle 
a Jesús: “¿No te importa?” Se preocupa tanto que 
fue a la cruz por ti. Se preocupa tanto que no solo 
pagó el precio por tus pecados, sino que cargó tus 
enfermedades y se las llevó. Se preocupa tanto 
que dejó registrado en Su PALABRA escrita e 
inmutable que «por sus heridas fueron ustedes 
sanados.» (1 Pedro 2:24), para que puedas creerlo 
y recibirlo.

¿Cómo lo haces exactamente?
De la misma manera que lo hizo el siguiente 

hombre que vemos en Mateo 8.
Un centurión romano vino a Jesús buscando 

sanación para su sirviente que yacía en su casa 
gravemente enfermo.

«Iré a sanarlo.», dijo Jesús, y el centurión 
respondió:

¡Así es Jesús! La imagen expresa del Padre, 
Hebreos 13:8 lo describe como: «el mismo ayer, hoy, 
y por los siglos.» Entonces, si Él sanó ayer, sigue 

siendo el Mismo sanador hoy. Ahora todavía 
nos está respondiendo de la misma 

manera que les respondió a aquellos 
que acudieron a Él para ser sanados 
en los Evangelios.

¿Recuerdas al leproso que vino 
a Jesús en Mateo 8? Cuando le 
dijo: «Señor, si quieres, puedes 

limpiarme.», sin detenerse a pensar 
en ello, Jesús respondió sin dudar: 

«Quiero.» (versículos 2-3). Y con esas 
simples palabras resolvió para siempre 

el dilema para toda la humanidad: ¡La 
sanación es siempre la voluntad de 
Dios! 

Ese es un hecho bíblico vital. 
Es fundamental para recibir 
sanación porque la fe comienza 
donde la voluntad de Dios es 
conocida. Si no sabemos lo que 
Dios ha dicho sobre un tema en 
particular, no importa cuánto lo 
necesitemos, no podremos tener 
fe para recibirlo. Pero, una vez que 
vemos en LA PALABRA que algo es 
Su voluntad, podemos creerlo y recibirlo. 

Nunca caigas 
en la trampa 

diabólica 
de decirle a 

Jesús: “¿No te 
importa?”

«―Señor —le dijo entonces el capitán—, no soy 
digno de que vayas a mi casa. Desde aquí mismo 
puedes ordenar que se sane mi criado y se sanará. Lo 
sé, porque estoy acostumbrado a obedecer las órdenes 
de mis superiores; además, si yo le digo a alguno de 
mis soldados que vaya a algún lugar, va; y si le digo 
que venga, viene; y si le digo a mi esclavo que haga 
esto o aquello, lo hace. Al oír esto, Jesús se maravilló y 
les dijo a quienes lo seguían:
―¡En todo Israel no he hallado una fe tan grande 

como la de este hombre! … Entonces Jesús le dijo al 
soldado:
―Vete; lo que creíste ya se ha cumplido.
Y el criado se sanó en aquella misma hora.» 

(versículos 8-10, 13, NBV).

PALABRA de fe
Nota que Jesús dijo que el centurión tenía «una 

fe tan grande». ¿Qué clase de fe es esa? Es fe en La 
PALABRA. Es una fe que no requiere evidencia 
física más que la autoridad de La PALABRA de 
Dios.

La fe en La PALABRA no es la única forma de 
sanarse, pero es la mejor manera. Es mejor que tener 
que depender de manifestaciones especiales del 
Espíritu, como la operación de milagros o los dones 
de sanación porque, por maravillosos que sean, están 
rodeados de un aire de misterio. No siempre están 
en funcionamiento; los dones van y vienen como lo 
desea el Espíritu Santo.

La PALABRA de Dios, por otro lado, siempre está 
disponible. Siempre está “viva y llena de poder […
activo, operativo, energizante y efectivo]” (Hebreos 
4:12, AMPC), y está allí, lista para que puedas 
accederla cuando la necesites, a cualquier hora del día 
o de la noche, lo que es una gran ventaja.

Particularmente, si estás lidiando con una 
condición aguda, no puedes permitirte quedarte 
sentado y esperar a que aparezca el don de los 
milagros. Necesitas conectarte con el poder de Dios 
de inmediato, y puedes hacerlo al sumergirte en LA 
PALABRA. Abriendo tu Biblia o sintonizando la 
PALABRA predicada por tu medio favorito, puedes 
edificar tu fe y recibir tu milagro cuando no hay dones 
espirituales a la vista.

LaShae McKinney puede confirmártelo. Ella es 
una de nuestras colaboradoras en el ministerio, y le 
diagnosticaron cáncer linfático hace unos años. Con 
tan solo 30 días de vida, necesitaba un milagro… y lo 
necesitaba urgentemente.

Aunque estaba tan enferma que apenas tenía 
suficiente energía para respirar, recordaba haber 
escuchado a Gloria decir en la escuela de sanidad: 
“Toma la PALABRA como medicina, tres veces 
al día; y, si la situación empeora, duplica la dosis.” 
Entonces, ella usó eso como su receta. Tres veces al día, 
todos los días, sacaba su Biblia y caminaba por su casa 
declarando las escrituras de sanación sobre su vida.
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Convención de Creyentes de la 

Costa Oeste
29 de junio – 4 de julio  |  Ontario, California

Movido con compasión
Al narrar la sanación del mismo leproso en 

Marcos 1:40-41, obtenemos aún más información 
sobre la disposición de Jesús para sanar. Dice: «Un 
leproso se acercó a Jesús, se arrodilló ante él y le 
dijo: «Si quieres, puedes limpiarme.»  Jesús tuvo 
compasión de él, así que extendió la mano, lo 
tocó…» En otras palabras, Jesús no solo le habló 
a este hombre de manera casual. No solo le dijo: 
“Lo haré”, y le dio un palmada en la cabeza y luego 
retrocedió. No; Su voz y Su toque estaban llenos de 
gran ternura y amor. Muy probablemente Su toque 
compasivo le dijo al leproso: “¡Por   supuesto que te 
sanaré! Es por eso que estoy aquí. ¡Vine aquí por ti!”

¿Te imaginas esa escena? Según Lucas, que 
era médico, este hombre estaba “lleno 

de lepra” y estaba a punto de morir. 
Estaba cubierto de llagas abiertas y 

dolorosas, y su ropa estaba llena de 
la suciedad y el hedor de la carne 
en descomposición. No había 
sido tocado por nadie, excepto 
por otro leproso, en mucho 
tiempo.

Sin embargo, Jesús, en lugar 
de huir del hombre como lo hizo 

la mayoría de la gente, se agachó en 
donde el hombre estaba arrodillado 

con su «rostro en tierra», (Lucas 5:12). 
Extendió la mano con gran compasión, «lo tocó 

y le dijo: «Quiero. Ya has quedado limpio.» Y al 
instante se le quitó la lepra.» (versículo 13).

¿Es Jesús menos compasivo hoy en día?
Absolutamente no. Es el mismo ayer, hoy 

y siempre. Aunque ahora está sentado en el 
cielo a la diestra de Dios, sigue siendo un Sumo 
Sacerdote compasivo que es capaz de “comprender, 
simpatizar e identifi carse con nuestras debilidades 
y dolencias…” (Hebreos 4:15, Biblia Amplifi cada, 
Edición clásica - AMPC).

Nunca caigas en la trampa diabólica de decirle 
a Jesús: “¿No te importa?” Se preocupa tanto que 
fue a la cruz por ti. Se preocupa tanto que no solo 
pagó el precio por tus pecados, sino que cargó tus 
enfermedades y se las llevó. Se preocupa tanto 
que dejó registrado en Su PALABRA escrita e 
inmutable que «por sus heridas fueron ustedes 
sanados.» (1 Pedro 2:24), para que puedas creerlo 
y recibirlo.

¿Cómo lo haces exactamente?
De la misma manera que lo hizo el siguiente 

hombre que vemos en Mateo 8.
Un centurión romano vino a Jesús buscando 

sanación para su sirviente que yacía en su casa 
gravemente enfermo.

«Iré a sanarlo.», dijo Jesús, y el centurión 
respondió:

«―Señor —le dijo entonces el capitán—, no soy 
digno de que vayas a mi casa. Desde aquí mismo 
puedes ordenar que se sane mi criado y se sanará. Lo 
sé, porque estoy acostumbrado a obedecer las órdenes 
de mis superiores; además, si yo le digo a alguno de 
mis soldados que vaya a algún lugar, va; y si le digo 
que venga, viene; y si le digo a mi esclavo que haga 
esto o aquello, lo hace. Al oír esto, Jesús se maravilló y 
les dijo a quienes lo seguían:
―¡En todo Israel no he hallado una fe tan grande 

como la de este hombre! … Entonces Jesús le dijo al 
soldado:
―Vete; lo que creíste ya se ha cumplido.
Y el criado se sanó en aquella misma hora.» 

(versículos 8-10, 13, NBV).

PALABRA de fe
Nota que Jesús dijo que el centurión tenía «una 

fe tan grande». ¿Qué clase de fe es esa? Es fe en La 
PALABRA. Es una fe que no requiere evidencia 
física más que la autoridad de La PALABRA de 
Dios.

La fe en La PALABRA no es la única forma de 
sanarse, pero es la mejor manera. Es mejor que tener 
que depender de manifestaciones especiales del 
Espíritu, como la operación de milagros o los dones 
de sanación porque, por maravillosos que sean, están 
rodeados de un aire de misterio. No siempre están 
en funcionamiento; los dones van y vienen como lo 
desea el Espíritu Santo.

La PALABRA de Dios, por otro lado, siempre está 
disponible. Siempre está “viva y llena de poder […
activo, operativo, energizante y efectivo]” (Hebreos 
4:12, AMPC), y está allí, lista para que puedas 
accederla cuando la necesites, a cualquier hora del día 
o de la noche, lo que es una gran ventaja.

Particularmente, si estás lidiando con una 
condición aguda, no puedes permitirte quedarte 
sentado y esperar a que aparezca el don de los 
milagros. Necesitas conectarte con el poder de Dios 
de inmediato, y puedes hacerlo al sumergirte en LA 
PALABRA. Abriendo tu Biblia o sintonizando la 
PALABRA predicada por tu medio favorito, puedes 
edifi car tu fe y recibir tu milagro cuando no hay dones 
espirituales a la vista.

LaShae McKinney puede confi rmártelo. Ella es 
una de nuestras colaboradoras en el ministerio, y le 
diagnosticaron cáncer linfático hace unos años. Con 
tan solo 30 días de vida, necesitaba un milagro… y lo 
necesitaba urgentemente.

Aunque estaba tan enferma que apenas tenía 
sufi ciente energía para respirar, recordaba haber 
escuchado a Gloria decir en la escuela de sanidad: 
“Toma la PALABRA como medicina, tres veces 
al día; y, si la situación empeora, duplica la dosis.” 
Entonces, ella usó eso como su receta. Tres veces al día, 
todos los días, sacaba su Biblia y caminaba por su casa 
declarando las escrituras de sanación sobre su vida.

NOVEDADES
Impacto del Coronavirus (COVID-19)

Continuamos monitoreando las restricciones 
de viaje y eventos. 

Para obtener información actualizada, 
incluyendo nuevos de KCM en línea 

y en vivo, visita

kcm.org/events 

PENDIENTE DE CONFIRMACIÓN
Visita: kcm.org/wcbc 

SACRAMENTO, CALIFORNIA

23-25 DE ABRIL, 2020
2020 EVENTOS

Convención de Creyentes del

Suroeste
3-8 de agosto  |  Fort Worth, Texas

Campaña de Victoria

Washington, D.C.
12-14 de noviembre   |  Woodbridge, Va.

HABRÁ TRADUCCIÓN EN ESPAÑOL 
EVENTOS GRATUITOS
ES.KCM.ORG/EVENTOS
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Pasaron veintiocho días y, aun así, no podía notar 
ninguna diferencia en su cuerpo. Los síntomas del 
cáncer se mantuvieron y ella sentía exactamente lo 
mismo. “Pero, al final de esos 28 días, sucedió algo” 
relata. “La fe entró en acción y supe que estaba 
sanada.”

El día 30 regresó a su cita médica y volvieron a 
tomar radiografías. Trajeron a dos especialistas… 
luego trajeron a tres más. Pero ninguno de ellos 
pudo encontrar ningún cáncer. “¿Dónde está?” se 
preguntaban. “¡No está aquí!”

 
Aférrate a la Palabra sin importar lo que pase

¿Puedes ver la similitud entre el centurión y 
LaShae? Al igual que él, ella puso su fe tan solo en 
la autoridad de la Palabra de Dios. Sin evidencia 
física en la cual confiar, y en medio de circunstancias 
negativas que se le burlaban en la cara, ella siguió 
adelante y creyó que solo con la PALABRA ella sería 
sanada.

Ella tampoco lo hizo acostada en su cama. 
Se levantaba y caminaba mientras declaraba la 
PALABRA de Dios. Ella le dio acción a su fe y, 
aunque una y otra vez tuvo la oportunidad de darse 
por vencida, se negó a hacerlo.

Todos tenemos la oportunidad de rendirnos 
cuando estamos firmes en la fe, y todos debemos 
recordar hacer lo que hizo LaShae: tomar la decisión 
de calidad de permanecer en la PALABRA de Dios, 
negarnos a ser movidos por lo que vemos o lo que 
sentimos en lo natural, y aferrarnos a LA PALABRA 
pase lo que pase.

“Pero hermano Copeland, eso suena difícil y estoy 
adolorido. ¿Por qué Jesús no hará algo por mí?”

¡Él ya está haciendo algo! Él está ahí mismo en ti, 
y contigo. Como autor y consumador de tu fe, está 
allí presente cada vez que la PALABRA sale de tu 
boca. Cada vez que dices: “Por Sus llagas fui sanado”, 
Él te está edificando. Cada vez que lees y declaras 
escrituras de sanación, la fe está llegando.

La fe proviene de la PALABRA
La fe es una fuerza espiritual. No puedes sentirla 

con tu cuerpo físico. Pero, cuando escuchas la 
PALABRA de Dios, siempre viene. Cuanto más 
PALABRA recibas en tu corazón, más fe llegará, 
y alcanzará su “punto de hervor” y experimentarás 
una profunda sensación de que sabes… y sabes… 
y sabes : “¡Esto me pertenece! ¡Es mío! Jesús lo 
compró y lo pagó, y yo tengo LA PALABRA del 
Dios viviente al respecto. ¡En el nombre de Jesús, 
ESTOY SANO!”

Recuerdo cuando eso me sucedió hace unos años 
después de que los médicos me diagnosticaran 
placa en mis arterias. Me estaba preparando para 
predicar la mañana del 12 de agosto de 2016 y, en 
comunión con El Señor, creí que había recibido mi 
sanación. Al abrir mi Biblia en Marcos 11:23, dije: 
“Placa, eres removida.” Dirigiéndome a Efesios 
5:26, continué: “Recibo la limpieza de mis arterias 
en el lavamiento del agua por la Palabra”. Luego 
lo escribí en mi pequeño libro de escrituras de 
sanación y lo guardé.

En enero de 2017 volví a los médicos para 
un examen físico de pies a cabeza. Después de 
examinarme a fondo y medir el grosor de mis arterias, 
¿sabes lo que encontraron? ¡Cero placa!

He tenido muchas experiencias similares, así 
que tengo muchas otras personas que conozco que 
aprendieron a caminar con fe en la PALABRA. Uno 
de los más destacados de los que he oído hablar fue 
el del hermano Kenneth E. Hagin. Cuando era un 
adolescente, estaba paralizado y tendido en una cama 
con una enfermedad cardíaca incurable.

En aquel entonces, nunca había escuchado a nadie 
predicar sobre la fe, pero solo por la guía del Espíritu 
Santo, todos los días durante 16 largos meses, hora 
tras hora, leía y citaba las escrituras de sanación que 
había encontrado. Un día, mientras leía Marcos 
11:22-24, recibió la revelación: ¡Tengo que creer que lo 
tengo antes de tenerlo, para así poder obtenerlo!

Decidido a actuar de acuerdo con esa revelación, 
empujó sus piernas a un lado de la cama. Cuando 
cayeron al suelo como dos palos de madera 
inanimados, se aferró al poste de la cama, se levantó y 
declaró: “Quiero anunciar a Dios en el cielo, al Señor 
Jesucristo, al Espíritu Santo, a todos los ángeles en 
esta habitación y a todos los demonios del infierno. 
¡Estoy sanado desde la coronilla hasta las plantas de 
los pies!”

¡Él era alguien que necesitaba partes nuevas! Había 
nacido prematuro con graves deformidades internas, 
y necesitaba una restauración total… y la recibió. En 
un abrir y cerrar de ojos, no solo sus piernas volvieron 
a la vida, sino que su corazón, su esófago y su sangre 
fueron reemplazados.

¿Cómo ocurrió?
Por fe en la PALABRA viva de Dios, el Señor 

Jesucristo, Quien es ¡el Mismo ayer, hoy y siempre! 

Consejos prácticos: Cree y se sanado
¡Jesús te ama, en espíritu, alma y cuerpo! Entonces, 

cuando fue a la cruz, compró tu redención total. Él no 
solo pagó el precio por tus pecados, sino que llevó tus 
dolencias y se llevó tus enfermedades. La PALABRA 
no deja ninguna duda al respecto: por sus «heridas 
fueron ustedes sanados.» (1 Pedro 2:24). Entonces, 
créelo y recíbela. A continuación, te presento unos 
consejos prácticos que te ayudarán:

Jesús sanó a todos los que vinieron a Él con fe 
durante Su ministerio terrenal y no ha cambiado; hoy 
todavía es el Sanador. Hebreos 13:8

Jesús decidió por todos los hombres de todos 
los tiempos que la sanación es la voluntad de Dios 
por cómo le respondió al leproso en los Evangelios. 
Mateo 8:2-3

La sanación a veces viene a través de los dones del 
Espíritu, pero mientras estos van y vienen, la sanación 
siempre se puede recibir por fe en la PALABRA de 

3 0   :   LV V C

NOTA QUE JESÚS DIJO 
QUE EL CENTURIÓN TENÍA 

«UNA FE TAN GRANDE». 
¿QUÉ CLASE DE FE ES ESA? 

ES FE EN LA 
PALABRA.
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Cada primavera, las madres son 
celebradas y reconocidas en 
todo el mundo. ¡El Señor está tan 
complacido, que quiere darnos una 
misión por un mes completo! Si no 
tienes una mamá, confía en Dios 
para que ayude a una abuela, una 
madrastra, una tía o una mentora a 
cumplir ese papel. Si ya lo hizo, ¡asegúrate de 
honrarla! Si solo tienes un papá, ¡Dios puede 
ungirlo para que ocupe el lugar de una madre, 
así como el de un padre! No importa cuál sea 
tu situación, confía en Dios y en Su Palabra.

La Palabra nos dice cómo admirar y respetar a 
nuestras madres (y padres). Ya que Jesús nos 
está dando la misión de bendecir y reconocer a 
nuestras madres, ¡asegurémonos de entender 
exactamente lo que Él quiere que hagamos!

La primera escritura sobre cómo tratar a tus 
padres es parte de los Diez Mandamientos. 
Éxodo 20:12, en la Nueva Traducion viviente, 
dice: «Honra a tu padre y a tu madre. 
Entonces tendrás una vida larga y plena en 
la tierra que el Señor tu Dios te da.» Luego, 
Efesios 6:1-3 (Biblia Viviente), nos lo detalla: 
«Hijos, obedezcan a sus padres; esto es hacer 
lo correcto porque Dios los ha puesto como 
autoridad sobre ustedes. Honra a tu padre y 
a tu madre. Este es el primer mandamiento 
que contiene una promesa. Y esta es 
esa promesa: «si honras a tu padre 
y madre, disfrutarás de una vida 
larga y llena de bendición»».

Tomemos esta tarea un 
detalle a la vez.

LV V C   :   3 1

P.D. Me gustaría honrar a MI mamá, 
Gloria Copeland. Ella es un gran regalo para 
mí y para todo el pueblo de Dios. Ella me 
enseñó acerca de Jesús y Su Palabra antes 
de enseñarle al mundo. Gracias mamá por 
mostrarme el amor de Jesús y Su � delidad. 
¡Eres una gran publicidad para el fruto del 
espíritu y el fruto de una vida vivida por Jesús!

complacido, que quiere darnos una 

madrastra, una tía o una mentora a 
cumplir ese papel. Si ya lo hizo, ¡asegúrate de 

La Esquina de la Comandante Kellie

¡La Comandante Kellie y los Superkids 

ESTAMOS LISTOS PARA SERVIR!
Jesús––Que es nuestro asignamiento especial de esta semana?

plena al punto que nos dio esta tarea con una 
promesa de recompensa! De hecho, ¡es el 
único de los Diez Mandamientos que viene con 
una promesa adjunta! Cuando la Biblia habla 
de que Dios bendice a las personas, habla de 
gran alegría, riqueza, tierras y paz. ¡Esta es tu 
recompensa por honrar a tu madre!

¡Dios tiene tal deseo de bendecirnos que 
envió a SU Hijo perfecto, Jesús, para 
ayudarnos! Jesús sabe lo que es obedecer 
cuando no quieres hacer algo. Él honró y 
obedeció a Su Padre cuando no quería ir a la 
Cruz. Entonces, Él puede ayudarnos a honrar 
y obedecer a nuestras madres (y padres), 
incluso cuando sea difícil.

A veces, las mamás se estresan o se frustran. 
Pueden estar ocupadas y no prestarte 
su� ciente atención. ¿Qué deberías hacer? 
Habla con Jesús al respecto. Él te ayudará 
a perdonar y ver las cosas a través de Sus 
ojos. Lo mejor de todo es que Él te ayudará 
a olvidarte de ti mismo y te mostrará cómo 
puedes ayudar a tu mamá. Tú y Jesús pueden 
marcar la diferencia en su día, como ella lo 
hace en el tuyo todos los días. ¡Las mamás 
tienen una misión del Señor para ayudarte a 
mantenerte en el camino correcto y bendecirte!

Tu misión este mes, Superkid, contribuirá 
a que tengas una actitud de honra hacia tu 
mamá durante toda la vida, y eso es preciado 
para el Señor. Estás haciendo esto por Jesús 
porque Él aprecia la manera en que ella 
te está criando, ayudándote a alcanzar tu 
destino como Superkid. ¡Entonces, lava esos 
platos, haz esas camas y ama a esas mamás! 
Y mientras lo haces, agrega algunos abrazos 
y tiempo de calidad, y tal vez incluso un 
masaje en los pies. ¡A ellas les encanta eso!

Le envío mi amor a todos MIS hijos, 
La Comandante/Mamá Kellie

«Hijos, obedezcan a sus 
padres; esto es hacer lo 
correcto porque Dios los ha 
puesto como autoridad sobre 
ustedes.»
Puede ser un gran desafío aceptar 
que Dios ha puesto a las personas en 
autoridad sobre nosotros. Pero, hacer las 
cosas a nuestra manera solo nos hace 

la vida más difícil. Proverbios 13:15 (Biblia 
Wycliffe) dice: «La buena enseñanza traerá 
favor; un pozo está en camino de aquellos que 
la desprecian.» Despreciar es “menospreciar, 
considerar algo sin importancia o prestarle 
poca atención”. Cuando menosprecias o no 
prestas atención a lo que dice tu mamá, estás 
despreciando su sabiduría. Mi de� nición 
de pozo es “un agujero profundo del que no 
puedes salir sin ayuda”. La desobediencia 
conduce a una vida dura y difícil.

«Honra a tu padre y a tu madre.»
Cuando eliges honrar, has elegido obedecer. 
¡Es la elección que exige tu obediencia! La 
palabra honor signi� ca “tener un gran respeto 
por algo, mostrar apreciación, reverenciar (mirar 
con asombro)”. Honrar a tu madre incluye 
escucharla y considerar sus palabras como 
valiosas e importantes. Esta actitud del corazón 
te alentará a obedecer rápida y fácilmente.

«Este es el primer 
mandamiento que 

contiene una promesa. 
Y esta es esa 
promesa: «si honras 
a tu padre y madre, 
disfrutarás de una 
vida larga y llena de 
bendición»»

 ¡Dios desea que 
vivas una vida 

larga y 

MISIÓN 

ESPECIAL
ESPECIAL

¡LA MISIÓN “MAMÁ”!
Asignacion especial

®

La 
mejor 
mamá 
de todas

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de 
la Academia Superkid. A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una 
relación íntima y poderosa con Jesucristo.
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+1-800-600-7395 EE.UU. oEnvío GRATUITO incluido. 
Oferta válida hasta el 31 de Mayo 2020. 817-852-6000

Lunes a Viernes 8 a.m.- 5 p.m.(Tiempo central) Sólo en los EE.UU
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gratis*
Cuando las multitudes iban a ver 
a Jesús, Él los sanaba a todos. 
Descubre los fundamentos bíblicos 
para recibir la sanidad, a través de 
la Palabra de Dios.
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